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Материалы агентства

Сегодня МУС объявит приговор Чарльзу Тейлору
26 апреля в Гааге Специальный суд по Сьерра-Леоне объявит приговор по делу экс-президента Либерии 
Чарльза Тейлора. Обвиняемый заявляет о своей невиновности.

Как отметили в пресс-службе ООН, судебный процесс длится уже пять лет. В ходе судебных заседаний 
были заслушаны 90 свидетелей обвинения и 21 свидетель защиты. Суд, в частности, заслушал показания 
модели Наоми Кэмпбелл относительно подаренных Тейлором алмазов.

Чарльз Тейлор — первый в Африке бывший глава государства, представший перед международным 
правосудием. Экс-президента обвиняют в поддержке повстанцев в Сьерра-Леоне, уничтожавших мирное 
население во время гражданской войны в 1991-2002 годах.

Среди предъявленных Тейлору обвинений — убийства, изнасилования, применение пыток, использование 
детей в качестве солдат и запугивание мирного населения. Обвинение утверждает, что многие из 
преступлений Чарльз Тейлор совершал лично. Согласно оценкам, за десять лет гражданской войны в 
Сьерра-Леоне погибли 50 тыс человек.

Чарльз Тейлор ушёл в отставку с поста президента Либерии в 2003 годё и после этого находился в ссылке в 
Нигерии. В 2005 году Совет Безопасности ООН поручил Миссии ООН в Либерии задержать и взять под 
стражу бывшего президента и передать его в Специальный суд по Сьерра-Леоне. В марте 2006 года Чарльз 
Тейлор был арестован в Нигерии и доставлен в суд во Фритауне. Однако председатель Специального суда 
решил, что судить бывшего президента во Фритауне опасно, поскольку это может вызвать волну насилия и 
беспорядков во всем регионе.

В результате, с согласия правительства Нидерландов, руководства Международного уголовного суда, 
Генерального секретаря и Совета Безопасности ООН было решено провести процесс по делу Чарльза 
Тейлора в Гааге. Великобритания сообщила о своём решении позволить экс-президенту Либерии, в случае 
признания его виновным, отбывать наказание в её тюрьмах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25397.html

Воронежский губернатор планирует вывести регион в двадцатку 
лучших
25 апреля губернатор Воронежской области Алексей Гордеев в Парламентском центре провёл 
традиционную встречу с фракциями Воронежской областной думы, предваряющую ежегодный отчёт 
губернатора перед региональным парламентом.

В начале встречи с представителями фракций КПРФ и «Справедливая Россия» губернатор обозначил 
основные социально-экономические показатели региона, о которых более подробно речь пойдёт в отчёте. 
«Три года назад мною была поставлена задача вывести Воронежскую область в число 30 передовых 
субъектов Российской Федерации. Мы стремимся достичь этой цели в течение текущей пятилетки, 
а в следующую нужно говорить уже о двадцатке лучших. И это полностью соответствует нашему 
потенциалу — научно-техническому, промышленному, сельскохозяйственному, культурному, а также 
человеческому», — подчеркнул губернатор.

В процессе беседы прозвучало множество вопросов от присутствовавших депутатов, затрагивающих как 
социальную сферу, так и финансовую. Руководитель фракции КПРФ Сергей Рудаков обратил внимание 
на сложную ситуацию, сложившуюся на двух крупных предприятиях региона — концерне «Созвездие» 
и ВАСО. Алексей Гордеев отметил, что, несмотря на некоторые трудности в работе этих промышленных 
гигантов, их проблемы постепенно решаются и перспективы развития и той, и другой площадки есть. 
В качестве примера он привёл многочисленные заказы, которые сегодня принимает авиазавод. Что 
касается «Созвездия», то концерн, по словам губернатора, действительно нуждается в серьёзной 
модернизации, которая уже начата.

Александр Латушко, возглавляющий думский комитет по культуре и историческому наследию, 
поблагодарил губернатора за выделение из резервного фонда области 15 миллионов рублей на ремонт 
и техническое переоснащение основной сцены Театра Юного Зрителя. Такая помощь особенно 
своевременна в преддверии 50-летия, которое ТЮЗ отмечает в 2013 году. В планах театра — открытие 
третьей сценической площадки в зимнем саду. Александр Латушко пообещал представить губернатору 
в ближайшее время план подготовки к празднованию юбилея.

Руководитель фракции «Справедливая Россия» Анатолий Шмыгалев обозначил проблему нехватки 
детских садов, многие семьи вынуждены в течение долгого времени ожидать своего места в дошкольном 
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учреждении. Алексей Гордеев отметил, что знает о проблеме и она постепенно решается: " Так, в 2011 году 
к существующим местам в детских садах прибавилось ещё 3150. В 2012 году планируется ввести 
дополнительно еще 3900 мест«.

Далее, на встрече с депутатами фракций «Единая Россия» и ЛДПР был затронут ряд экономических 
вопросов. Евгений Чертов задал вопрос о планах правительства области по созданию ресурсных центров 
и центров технологической компетенции для перерабатывающей отрасли АПК — с учётом заявленной 
приоритетности перехода отрасли к инновационной модели. Алексей Гордеев подтвердил, что в настоящее 
время разрабатываются различные региональные и отраслевые программы, которые предусматривают 
образование сети кластеров как в промышленности, так и в АПК. Они и станут отраслевыми 
и территориальными ресурсными центрами и центрами технологической компетенции. Также сегодня уже 
разработан проект технологической платформы «Технология пищевой промышленности и сельского 
хозяйства», основная цель которого — объединение усилий государства, науки и бизнеса для решения 
проблем продовольственной безопасности, здорового питания населения, совершенствования образования 
и развития кадрового потенциала в аграрно-пищевых производствах.

Александр Князев высказал идею о необходимости переоборудования существующих в области сахарных 
заводов и строительства новых. По первой части губернатор согласился с депутатом, однако строительство 
новых заводов показалось ему нецелесообразным: «В прошлом году благодаря большому урожаю сахарной 
свеклы мы действительно экспортировали сахар, но это произошло впервые за 10 лет. И в принципе нет 
никакой необходимости производить этот продукт в очень больших объёмах — на рынке нас никто с ним 
не ждёт. В целом гораздо правильнее всё-таки направлять бюджет в первую очередь производителям 
сельхозпродукции. Другое дело — реконструкция имеющихся мощностей. Её сделать можно и нужно».

Также на встрече обсуждались и другие вопросы, среди которых организация полигонов ТБО, проблема 
заработной платы работников культуры и другие. Резюмируя, Алексей Гордеев выразил уверенность 
в необходимости дальнейшей совместной работы законодательной и исполнительной власти на благо 
региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25398.html

Причиной разлива нефти на Ангаре стала незаконная врезка в 
нефтепровод
По факту утечки нефтепродуктов в Ангару следственными органами Следственного комитета Российской 
Федерации по Иркутской области возбуждено уголовное дело по признакам преступления, 
предусмотренного ст. 250 УК РФ (загрязнение вод). Об этом сообщили в Следственном управлении 
Следственного комитета РФ по Иркутской области, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Вечером 25 апреля 2012 года в правоохранительные органы Черемховского района поступило сообщение 
от жителей города Свирска о том, что в Ангаре обнаружено нефтяное пятно, которое движется в сторону 
города Черемхово. По предварительным данным, нефть попала в реку Ангара в результате незаконной 
врезки в нефтепровод предприятия ФГУ комбината Росрезерва «Прибайкалье», расположенного в городе 
Усолье-Сибирском.

Водозабор Черемховского района, находящийся ниже по течению Ангары и обеспечивающий холодной 
питьевой водой города Черемхово (55 тыс жителей), Свирск (14,3 тыс) и посёлок Михайловка (7,5 тыс), 
остановлен. В этих населённых пунктах организован подвоз питьевой воды для населения.

В рамках уголовного дела следователям и криминалистам следственного управления СК России 
по Иркутской области предстоит установить насколько загрязнение повлекло причинение существенного 
вреда окружающей среде и жизнедеятельности населения, а также установить лиц, виновных в этом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25399.html

Продукты питания в России за месяц подорожали на 0,8%
В России потребительские цены на товары и услуги увеличились за месяц на 0,6%, на продовольствие — 
на 0,8%. При этом в странах Европейского союза рост составил 1,1% и 0,4% соответственно, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

С начала года цены на товары и услуги в России выросли на 1,5% (в среднем по странам ЕС — на 1%). 
В марте среди стран Европейского союза наиболее заметный прирост потребительских цен по сравнению 
с предыдущим месяцем был отмечен в Греции (2,9%), Италии (2,5%), Испании (2,2%); за период с начала 
года — в Беларуси (5%), Венгрии (3,8%), Нидерландах (2,5%).

Наибольшее увеличение цен на продукты питания среди стран ЕС отмечалось в Чешской Республике 
(на 1,9%), Словакии (на 1,8%), Литве (на 1,3%). За период с начала года наиболее существенный прирост 
потребительских цен на продукты был отмечен в Венгрии (6,0%), Чешской Республике (4,6%), Словакии 
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(4,1%). В России продукты с начала года подорожали на 2,2% (в среднем по ЕС — на 1,6%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25400.html

Хотелось увидеть самокритику Медведева: эксперты о прощальной 
речи президента
Эксперт ИА     REX  , политконструктор Юрий Юрьев не нашёл в выступлении президента Дмитрия 
Медведева на Госсовете 24 апреля существенной новизны. «Он показал преемственность политики 
и служение таковой его понятию о свободе и демократии. Обойдя острые темы наподобие разгрома 
ливийской государственности и превращения цветущей страны в кровавый хаос, и дипломатично сгладив 
опаснейшее приближение ПРО НАТО к границам России, он говорил о своих достоинствах в прошлом 
и надеждах на будущее», — обратил внимание эксперт.

По его словам, в выступлении было много интересного и правильного, но мало связи с опасными для 
России и, главное, русских, реалиями. «Ещё — нет подчёркнутых явно и однозначно связей с заявлениями 
Путина, хотя положение обязывает вести скоординированную политику, и внутреннюю, и внешнюю, 
и экономическую. Хотелось бы увидеть самокритику Медведева по росту внешних и внутренних угроз, 
но самокритики у Медведева было маловато. В общем, эта речь была „корпоративной“ для нынешних 
властителей России, но у народа наверняка останется множество вопросов, на которые вместо Медведева 
придётся отвечать Путину. И это было очевидно уже давно, что все проблемы, которые обходит 
Медведев — достаются на будущее Путину», — подчеркнул Юрьев.

Политолог Андрей Куприков, комментируя прощальную речь Медведева, заявил: «Постоянно 
повторяющиеся мантры про демократию, бизнес, социалку и свободу, которая лучше несвободы, наводили 
уныние и тоску, потому как напоминали выступление фокусника-недоучки, у которого всё время то палочка 
волшебная падала, то кролик не оттуда выскакивал, то цилиндр складывался. В общем, прощание 
получилось недолгим, без дрожи в голосе и без сожаления присутствующих. В слова никто особо не вникал, 
потому что было понятно, что какое-то время ещё придется вынужденно прислушиваться к потоку сознания 
человека, определённо живущего в каком-то известном только ему измерении, и которого гораздо уместней 
было бы видеть на кафедре Питерского университета».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25402.html

Приморская прокуратура проверит компанию «Владивосток авиа», 
отказавшуюся перевозить инвалида
Транспортная прокуратура Приморская края проведёт проверку обоснованности отказа авиакомпанией 
«Владивосток авиа» в перевозке девушки-инвалида. По данным СМИ, 22 апреля 18-летняя жительница 
Улан-Удэ должна была вылететь домой из Москвы, однако на борт её не пустили проводники, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

В Москве Марина Барлукова проходила курс лечения от тяжёлого ракового заболевания, ей ампутировали 
ногу. 22 апреля девушка должна была вернуться на время домой в Улан-Удэ, чтобы затем снова продолжить 
лечение в июне. Однако бортпроводники не пустили её в самолёт, мотивировав свой отказ отсутствием у 
пациентки справки о том, что она точно сможет перенести перелет без негативных для здоровья 
последствий. Как утверждает сама пострадавшая, положенные законом документы – билет на рейс и 
заключение врача о возможности осуществлять перелёты – у неё были. А что касается справки, которую 
потребовали во «Владивосток авиа», то такие заключения врачи не выдают. За отсутствие справки, помимо 
отказа в перевозе, у пассажирки также потребовали выплатить штраф в размере 200 евро.

Позднее стало известно, что руководство авиакомпании принесло девушке свои извинения. Однако в 
Приморской прокуратуре планируют выяснить все аспекты произошедшего. По мнению некоторых 
правозащитников, истинная причина отказа в перевозе пассажирки кроется в нежелании персонала 
самолёта уделять Барлуковой повышенное внимание, предлагая положенные в таких случаях услуги.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25401.html

Сегодня 26-я годовщина Чернобыльской катастрофы
Ровно 26 лет назад 26 апреля 1986 года произошла авария на ЧАЭС.

В результате аварии радиационное загрязнение распространилось на значительные участки территорий 
России, Украины и Белоруссии. Воздействию радиации подверглись более 8 млн человек. В ликвидации 
аварии принимали участие более 600 тыс человек.
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В результате взрыва на 4-м энергоблоке атомной станции в окружающую среду попали изотопы йода — 131, 
урана, плутония, цезия — 137 и стронция — 90 и другие. Жители 30- километровой зоны были отселены. 
Данная территория до сих пор остаётся зоной отчуждения со своим пограничным контролем.

Напомним, что в прошлом году украинским властям удалось собрать 550 млн евро на строительство нового 
объекта «Укрытие» на 4-м реакторе станции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25403.html

Завоевание страны осуществляется посредством недеяния: Валерий 
Расторгуев
На днях я выступал пред своими коллегами с пространным докладом о стратегии непланирования, которая 
до сих пор составляет основу нашего государственного стратегического планирования («Тайна 
политического непланирования»). Суть такой «стратегии» - постоянное и планомерное(!) сужение функций 
государства в пользу стихийного рынка, переход на идеологию рыночного фундаментализма, не 
оставившую камня на камне, по словам небезызвестного Джорджа Сороса, ни от достижений капитализма 
на Западе, ни от былого могущества России: «Именно рыночный фундаментализм сделал систему 
мирового капитализма ненадёжной и… представляет сегодня большую опасность для открытого общества, 
чем тоталитарная идеология». Это главный вывод, который делает Сорос в своей книге «Кризис мирового 
капитализма. Открытое общество в опасности». При этом я цитировал ещё и Элвина Тоффлера («Шок 
будущего»), который писал о том, что непланирование в наше время - это не что иное, как коллективное 
самоубийство. Тема оказалась злободневной. Вопрос о дальнейшем и ещё более решительном укороте 
государства Российского, судя по всему, находится в стадии окончательного решения.

Но начнём с хорошего. Очень хочется думать и говорить только о хорошем и светлом, особенно в 
пасхальные дни. Дорого-любо наблюдать, к примеру, как ценят наши ведущие политики научную мысль, как 
вгрызаются они в гранит наук - исторических, а порой и философских. Об экономических и политических 
науках не говорю, поскольку ничего об экономико-политических пристрастиях лидеров достоверно не знаю, 
если не считать, конечно, предвыборные авторские статьи одного из них и пассажи на Ярославском форуме 
другого. Позиции лидеров на эти темы при всём желании не склеиваются в целостную версию, хотя одно 
суждение повторяется во всех выступлениях тандема: «Наша страна стала комфортнее». Но стремление к 
комфорту - это только общая цель (причём общая цель самих лидеров), а поиски путей её достижения явно 
не совпадают. И это несходство видно каждому, хотя сам тандем, судя по всему, данное обстоятельство и 
раньше не беспокоило, и сейчас не беспокоит: управляли же раньше, придерживаясь разнонаправленных 
взглядов. В одном флаконе и государственники, и западники. Почему не продолжить и впредь?

Говоря о хорошем, я имел в виду выступление Дмитрия Медведева на расширенном заседании 
Государственного совета. Не столько, правда, интересно в этом отношении само выступление, которое 
вновь завершилось словами «Наша страна стала комфортнее», сколько его обращение к отечественной 
истории и мировой мудрости, что особо ценно в переходные моменты истории. Медведев вспомнил в своей 
прощально-возвратной речи (тандем перевернулся - то ли с ног на голову, то ли наоборот, но всё стало, как 
было) и о Василии Ключевском, которому наша история обязана не в меньшей степени, чем своим 
творцам - царям, героям и народам, и даже о бессмертном китайце Лао Цзы. И того, и другого Медведев 
цитировал - по делу и со знанием. Дохнуло вечностью.

Но вечность и злоба дня - вещи несовместные. Мысли бессмертных необъятны, а выхватываем мы из этого 
обилия знаний по причине нашей заполитизированности только то, что созвучно нам сегодняшним. А мы 
разные, и суждения наши разные - иногда не соединимые. Дмитрию Анатольевичу приглянулась «короткая, 
но очень правильная, - по его мнению, - даже в современных условиях» фраза Ключевского: «В России 
центр – на периферии». А мне подумалось: неужели Лондон или Вашингтон - наша периферия? Других 
центров влияния я пока не знаю - не Новгород же, не Воронеж и даже не Ярославль, облюбованный для 
интеллектуальных упражнений на ниве политической прогностики. Подумал было так, но потом вчитался в 
текст выступления и понял, что ошибся. Речь идёт о другом - о будущем наших регионов. А цитата эта 
связана, судя по тексту, с новыми (вчерашними, впрочем) свободами, которые тандем дарует, а точнее, 
возвращает регионам. Речь идёт, в частности, о выборах губернаторов.

И здесь снова приходит на ум Ключевский, писавший (цикл лекций «Западное влияние в России после 
Петра») о похожем случае - об обращении дворянства 25 февраля 1730 г. с просьбой к императрице 
царствовать самодержавно, как царствовали её предшественники. В этом обращении представители 
дворянства «всеподданнейше ходатайствовали о том, чтобы на будущее время установлена была 
постоянная твёрдая форма государственного управления, чтобы … членов Сената, также и губернаторов 
предоставлено было выбирать шляхетству по баллотировке». Перечитал и глазам не поверил: 
политическое решение наших дней, над которым корпит именно в эти дни Госдума по воле президентской 
(разрешить вольные выборы, укоротив вольность выбора), почти дословно совпадает со 
«всеподданнейшим ходатайством», о котором рассуждает Ключевский. Воистину так: выбирать надо, но 
выбирать надо только шляхетству и по баллотировке…
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Василий Ключевский интересен нам не только на примере удивительных совпадений, но и в другом ключе. 
Он мог позволить себе называть вещи своими именами - делал то, чего нам так не хватает. Обозревая наш 
историко-политический ландшафт, Ключевский говорил (в тех же лекциях) о роли западничества как о 
направлении, которое первоначально было только увлечением мысли, но с течением времени стало 
хроническим недугом, дурной привычкой нашего самосознания. «Что такое был русский западник?» - 
спрашивал Ключевский и отвечал, будто бы обращаясь к нынешним поколениям: «Обыкновенно это очень 
возбуждённый и растерявшийся человек, который знает, где он родился, и недоумевает, какой народ ему 
родной, где его отечество. Ухитрившись поссорить между собою столь сродные понятия, как родина и 
национальность, он незаметно для себя вошёл в круг невозможных представлений, разделил мир на две 
половины: на человечество и на Россию. Отечество — это неприятное привидение, от которого стараются 
отчураться средствами цивилизации». А лучшее средство, о котором Ключевский додуматься не мог - 
начать новое летоисчисление, как это сделали наши лидеры, с момента раздела исторической России, 
когда целью государевой политики стал радикально-либеральный укорот самого государства, в его 
превращение в сферу «услуг для народных слуг»…

Но это я уже вернулся к речи президентской - она же постановочно-премьерская. Суть её прозрачна, как и 
вчера, до выборов и до рокировки. Если свести к одной формуле, то она вмещается в два слова: укорот 
государства. Во всяком случае, его, государство, будут и дальше укорачивать во всех вопросах, связанных с 
экономической политикой и стратегическими ресурсами, то есть с дележом прибыли, получаемой от их 
распродажи. Здесь, согласитесь, никак нельзя ущемить интересы новых собственников. Ключевые 
принципы, которыми, по мнению Медведева, государство должно руководствоваться при принятии 
экономических решений, просты. Основные требования сформулированы предельно чётко: «Первое. 
Предпринимательская деятельность, предпринимательский талант должен рассматриваться как важная 
общественная ценность – и никак иначе». Так и подмывает спросить: это и есть иерархия ценностей? И 
второе: «Вмешательство государства в экономику должно быть минимально необходимым и прозрачным». 
А вмешательство извне, в том числе и со стороны агентов «ИЗвнешней политики» - может оставаться 
максимально неограниченным и непрозрачным, как это продолжается до сего дня? Вывод, сделанный в 
докладе, полностью отвечает заявленным принципам: «Исходя из понимания этих проблем необходимо, … 
во-первых, и дальше снижать объём вмешательства государства в экономику». Этот вывод сопровождается 
пространными рассуждениями о необходимости немедленной передачи оставшихся активов государства в 
частные руки и, разумеется, том, что укорот государства - суть модернизации, как её понимает власть…

Завершая этот далеко не новый сюжет, вспомнил-таки и о Лао Цзы. Медведеву приглянулась действительно 
очень точная мысль: «Нет беды тяжелее, чем презирать врагов». И лидер развил эту мысль применительно 
к самой большой катастрофе России - срастанию власти и криминала: «Мы объявили войну коррупции, мы 
нашего врага знаем, и здесь мы не отступим». Я двумя руками ЗА. Тем более, что все давно и хорошо знают 
имена наиболее весомых и успешных коррупционеров. Но мне ближе другие суждения китайского мудреца. 
Выделю три.  Первое: «Наводить порядок надо тогда, когда ещё нет смуты». Второе: «Когда множатся 
законы и приказы, растёт число воров и разбойников». И третье: «Завоевание страны осуществляется 
посредством недеяния» (с этого я начал рассказ).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25404.html

Двум богам не служат: Ефим Андурский и Анатолий Погасий
ИА REX провело опрос экспертов, которые ответили на вопрос «РПЦ — это организация, способствующая 
государственной политике или это своего рода институт гражданского общества, призванный сеять доброе 
разумное и вечное»? Свою точку зрения также высказали эксперт Ефим Андурский и религиовед 
Анатолий Погасий.

Мы знаем, что всякая власть от Бога, но и атеисты, наверное, согласятся с нами в том, что наиболее 
тяжёлые для народа – смутные времена наступают в периоды безвластия. Только не нужно смешивать 
власть, прямо установленную Богом, с властью, им попущенной.

Очевидно, что миссия РПЦ в конечном итоге сводится к тому, чтобы служить Богу. А кем себя должна 
ощущать Московская Патриархия? Институтом гражданского общества, переживающим не самые лучшие 
свои времена? Или же нештатным органом государства, вышедшим из-под контроля российского общества? 
И не забыли ли церковные иерархи заповедь Иисуса «Кто не со Мною, тот против Меня. И кто не собирает 
со Мною, тот расточает» (Лк 11,21-26)?

В последнее время актуализировалась проблема правосудия. Некоторые горячие головы предлагают 
создавать конфессиональные суды. О том, что такой суд христианам не нужен, свидетельствует позиция 
Святейшего Патриарха Тихона. На вопрос во время выступления со свидетельскими показаниями на 
процессе 54-х священников 5 мая 1922 года «считаете ли вы обязательными законы, существующие в 
государстве», он ответил «Да, считаю, поскольку они не противоречат правилам благочестия» 
(Следственное дело Патриарха Тихона. М., 2000, с.134).

Верующие люди, следуя законам светского государства, не должны забывать о пределах своего 
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послушания властям. И если власти препятствуют соблюдению библейских заповедей, «должно 
повиноваться больше Господу, нежели человекам" (Деяния Апостолов 5:29).

Главным критерием для каждого христианина остаётся осознание богоугодности своих деяний. 
Следовательно, повиноваться властям он должен лишь до тех пор, пока власти не призывают его к 
действиям, которые христианин мог бы посчитать греховными.

Если же у христианина возникает сомнение в истинности властного установления, он может посоветоваться 
со своим духовником, а если его нет рядом, прислушаться к Богу.

Да, власть за это может его наказать, как это уже не раз случалось в иные времена, но «если страдаете за 
правду, то вы блаженны; а страха их не бойтесь и не смущайтесь» (1-е Петра, 3:14).

А.Ф. Кони писал, что соединение церкви и власти всегда приводит к дурным результатам. Но почитание 
власти и заискивание перед властью в надежде на политические дивиденды – это, добавим, разные вещи.

Для власти совершенно естественным представляется использование в своих целях самых различных 
институтов. И Церковь, конечно же, не исключение. Но ведь и Церковь способна влиять на государство, 
понуждая его служить обществу. А для этого она должна сохранять свободу от государства, потому что двум 
богам одновременно не служат.

Да, у Церкви есть сила. Но она не должна призывать паству противостоять власти, демонстрируя тем 
самым эту силу, ведь сила христианина в его смирении перед Богом, который может «наказать всякое 
непослушание, когда ваше послушание исполнится» (2-е Коринфянам 10:6).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25405.html

На инаугурацию Путина готовят памятные медали и банкет
В Кремле идёт подготовка к инаугурации избранного президента Владимира Путина. О том, кто приглашён 
на церемонию и в какую сумму она обойдётся бюджету выяснили «Известия». По словам источников в 
кремлёвской администрации и управделами президента, создаётся традиция, поэтому изменений в 
церемонии практически не будет.

Единственным новшеством церемонии станут более современные подходы к видеосъёмке, выяснили 
журналисты. Планируются взять новые ракурсы, увеличить количество точек съёмки, чтобы инаугурация 
получилась более красочной и динамичной.

Участники церемонии (около 2 тысяч человек) разместятся в трёх залах Большого кремлёвского дворца. 
Список уже готов. Как ожидается, пригласят всех доверенных лиц Владимира Путина, лидеров оппозиции, 
кандидатов в президенты, в том числе Михаила Прохорова. Кроме того, будут и те, кто что-то сделал в 
политике, в их числе Михаил Горбачёв.

Гостям подарят памятные медали (стоимость каждой – 5 тысяч рублей). Сама инаугурационная церемония 
незатратная, утверждает пресс-секретарь управделами президента Виктор Хреков, всё необходимое есть, 
персонал на месте.

Как отмечают «Известия», приём, который будет дан по итогам инаугурации, может обойтись в 12 млн 
рублей, сейчас УДП проводит конкурс, играя на понижение стоимости. Оптимальной ценой считают 10 млн 
рублей.

Напомним, что церемония инаугурации начнётся в 12:00 7 мая 2012 года и продлится около часа. Владимир 
Путин подъедет к Большому Кремлёвскому дворцу через Спасские ворота, а Дмитрий Медведев придёт 
туда же из знаменитого 14-го корпуса. После внесения государственного флага, штандарта главы 
государства, Конституции и знака президента, Владимир Путин пройдёт через Георгиевский и 
Александровский залы в Андреевский. Там и произойдёт присяга. Председатель Конституционного суда 
объявит, что президент вступил в должность.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25406.html

Объявлены официальные результаты первого тура президентских 
выборов во Франции
В среду 25 апреля 2012 года Конституционный совет Франции официально объявил итоги первого тура 
президентских выборов. Официальные результаты почти не отличаются от предварительных данных – 
действующий президент Николя Саркози занял второе место на выборах, уступив первенство Франсуа 
Олланду.

Лидер Соцпартии Франсуа Олланд одержал победу в первом туре набрав 28,63% голосов. Следом за ним с 
отрывом менее, чем 1,5% идёт Николя Саркози – 27,18% голосов. Третье место с 17,9% досталось лидеру 
«Национального фронта» Марин Ле Пен.
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Окончательный выбор между двумя кандидатами избирателям Франции предстоит сделать в воскресенье 6 
мая 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25407.html

Сенаторов должен избирать народ: мнение россиян
36% россиян уверены, что Совет Федерации будет работать лучше, если сенаторов будут избирать. Те же, 
кто придерживается противоположного мнения, полагают, что Совет Федерации станет работать хуже 
(их всего 6%), и в первую очередь указывают на коррумпированность выборов. Однако большинство 
опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ) с ответом затруднились, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

Сторонники выборов членов Совета Федерации полагают, что избиратели выберут лучших сенаторов (7%), 
и они будут ответственнее относиться к своим обязанностям (6%), станут ближе к жителям региона (5%) 
и лучше осведомлены о проблемах россиян (4%). Немногочисленные противники выборности сенаторов 
аргументировали свою позицию тем, что выборы в стране нечестные (1%), не имеют смысла (1%), люди 
не разбираются в политике (1%) и не умеют выбирать (1%).

Кроме того, почти единодушное одобрение встречает идея ввести для претендентов на кресло сенатора 5-
летний ценз проживания в регионе: за — 85%, против — только 6%. Немногим менее популярно 
предложение изменить возрастной порог для претендентов на место в Совете Федерации. За то, чтобы 
сенатором мог стать человек не моложе 35 лет (сейчас барьер — 30 лет), высказываются 74% опрошенных, 
против — 15%.

Большинство опрошенных (57%) также поддерживают предложение, чтобы сенаторы на время пребывания 
в верхней палате парламента приостанавливали своё членство в партии. Причем данная идея популярна 
в электоратах всех основных партий: её поддерживают от 56% (среди сторонников «Единой России») 
до 71% (среди приверженцев «эсеров»). Негативно воспринимают эту идею только 7% участников опроса.

Интересно также, что исследование выявило низкую осведомлённость населения о «своих» сенаторах. 
Только 13% наших сограждан, по их словам, знают, кто представляет их регион в верхней палате. Из них 
лишь 3% заявляют, что им известны оба сенатора, а 10% — что один. Одной из причин этого может служить 
практика делегирования в верхнюю палату «варягов», считают социологи. «На эту мысль наводит то, что 
лишь 6% опрошенных считают нормальным, когда регионы представляют люди, никогда в них не жившие 
и не работавшие, тогда как 82% оценивают эту практику негативно», — отмечают в ФОМ.

Довольно многие россияне (36% респондентов) считают, что СМИ недостаточно освещают деятельность 
Совета Федерации. Вместе с тем 28% опрошенных убеждены: информации о Совете Федерации в СМИ 
хватает.

«Данные опроса также говорят о том, что в случае реализации названных выше предложений 
(а в особенности — при введении той или иной модели выборности сенаторов) интерес российских граждан 
к Совету Федерации, скорее всего, существенно вырастет. Опрос также определенно даёт понять, что, во-
первых, преодоление отчужденности граждан от власти возможно, и, во-вторых, показывает, какие шаги 
со стороны Совета Федерации будут этому способствовать», — подытожили социологи ФОМ.

Напомним, 4 апреля на сайте Совета Федерации был вынесен на общественное обсуждение законопроект 
о прямом избрании сенаторов. Кроме того, согласно законопроекту, кандидатом в сенаторы может быть 
гражданин России, достигший возраста 35 лет, его репутация должна быть безупречна, а членство 
в партии — приостановлено.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25408.html

Почему немцы массово отказываются ехать на Украину на ЕВРО-2012
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Почему немецкие футбольные болельщики отказываются от билетов на матчи 
ЕВРО 2012 на Украине?».
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Результаты опроса по теме «Почему немецкие футбольные болельщики отказываются от билетов на матчи 
ЕВРО 2012 на Украине?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

Украинцы издеваются над бродячими собаками, держат 
политиков в тюрьмах, калечат молодых девушек 
и устраивают бандитские разборки

76 7%

Это пропаганда польских конкурентов, они виноваты 78 8%

Виноваты Россия и русские, настраивают немцев против 
Украины

136 13%

Украинцы пожадничали с ценами на отели 637 63%

Трудно ответить 31 3%

Свой вариант 66 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Николай Добровольский:

То, что подняли цены на отели до небес — нормальное украинское жлобство. Как на меня, это ЕВРО 2012 
стране нужно, как рыбке зонтик. Кроме распила безумных бюджетных денег в сухом остатке — ноль. 
Миллиардные затраты на стадионы, аэропорты, ремонт дорог. Дороги дай бог, чтоб протянули, хотя бы год, 
стадионы и аэропорты не окупятся при нашей жизни, зато основная масса пенсий в районе 100 долларов.

Дмитрий Тамазов:

Единственную пользу от ЕВРО в моём Донецке (где тоже будут проходить игры) вижу в ускоренном 
закрытии последних четырёх мартеновских печей, которые травили весь город.

Евгения Филоненко:

А чего мы им не указываем, какие цены на гостиницы ставить и пр., ведь мы к ним тоже на экскурсии ездим. 
И дороговаты у них цены. Это и до чемпионата было — цены в Киеве на жилье дорогие. А собаки, и пр. 
— в Европе и похуже, вспомнить только Норвегию, студенческие забастовки в Англии и прочие беспорядки. 
Даже украинский майдан отдыхает на фоне этого.

Михаил Иваньков:

Нашим организаторам ЧМ 2018 нужно будет учесть ошибки Польши и Украины при организации 
и проведении ЕВРО2012. Хотя вряд ли что путного выйдет. Это ведь только умные люди учатся на чужих 
ошибках.

Олег Ласуков:

А перед «Олимпиадой-80» евро-амеро газеты только ужасы писали. А уж как наши стали через 4 года 
писать об их Олимпиаде-84. Плохо или ничего. Пребывая на Украине, ничего такого не вижу. И во Львове 
не боюсь говорить по-русски. Только знакомые львовяне уверены, что в России всех галичан сразу бьют. 
Явления есть, конечно, но в СМИ эта картина сильно разукрашена.

Добавим, что опрос проводился с 23 по 25 апреля. В нём приняли участие 1024 блогера, оставивших 130 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, немецкая пресса пишет, что в Украине издеваются над бродячими собаками, держат 
политиков в тюрьмах, калечат молодых девушек и устраивают бандитские разборки. Немецкий телеканал 
РББ готовит сюжеты о подготовке к нынешнему футбольному Евро и обогащает свои расследования всё 
новыми подробностями. Их первый репортаж из Украины был о скинхедах во Львове. «Городской глава 
Львова сказал нам, что оскорбительные граффити и даже свастика на стенах является проблемой многих 
городов. Так молодые люди выражают свои эмоции. Мы удивлены, что в этих расистских надписях здесь 
не видят проблемы», — отмечает телеканал. Кроме того, в Германии жалуются, что авиабилеты дорогие, 
поэтому остаются поезда, а у «Укрзализныци» до сих пор нет расписания поездов на лето. И это за пять 
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недель до Евро. Немцы не привыкли покупать всё в последнюю минуту, здесь планируют свои путешествия. 
Ещё одна украинская беда, по мнению немцев, — гостиницы. Большинство номеров сначала были 
заблокированы, а затем их стали сдавать по полтысячи евро за ночь. Билеты массово сдают, потому что 
никто не готов платить так много за номер. Эксперт ИА REX, народный депутат Украины фракции КПУ 
Евгений Царьков уверен, что власть может поздравить себя с провалом в подготовке к футбольному 
мероприятию и начинать искать средства, которые закрыли бы многомиллиардную дыру в бюджете, 
образовавшуюся из-за Евро-2012.

«Это очередное доказательство непрофессиональности органов власти, которые занимались подготовкой 
к Евро-2012. Можно сказать, что уже через месяц с лишним нас ожидает позор на всю Европу. Вбухать 
просто баснословную сумму в подготовку и не обеспечить даже нормального пребывания иностранных 
гостей в стране — это, безусловно, позор», — заявил коммунист.

Народный депутат отметил также, что госбюджету был нанесён непоправимый ущерб, который оценивается 
в 12-13 млрд долларов. «Всего государство потратило на Евро более 18 миллиардов, 8 надеялись отбить 
за счёт налогов. Однако с тем, как к нам рвутся ехать те же немцы, можно смело говорить, что убыток 
Украины составит намного больше 12 миллиардов», — считает он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25409.html

Всё меньше россиян верят «Единую Россию»: опрос
Процент россиян, полагающих, что роль «Единой России» в политической жизни страны, за 4 года 
снизился на 32%. Так, 27% опрошенных всероссийским центром изучеия общественного мнения 
(ВЦИОМ) полагают, что она будет ослабевать, 27% — укрепляться ( в 2008 году 61% и 3% соответственно). 
Ещё треть россиян (34%) уверена, что позиции «Единой России» в ближайшее время не изменятся, 
сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

В целом, сторонниками «Единой России» являются сегодня 41% россиян, в том числе 36% — стабильные, 
5% признаются, что начали симпатизировать ей недавно. О том, что были приверженцами партии, 
но разочаровались в ней, сообщают 14%. 35% опрошенных отметили, что никогда не являлись 
сторонниками «Единой России». Ключевые позитивные ассоциации россиян с партией «Единая Россия» 
сегодня — «партия власти», «ведущая, сильнейшая партия» (по 13%), «партия, заботящаяся о народе» 
(11%). Ещё 7% отмечают, что название ведущей партии страны ассоциируется у них с Владимиром 
Путиным и Дмитрием Медведевым и столько же говорят о ней как о партии большинства. Немало и тех, 
у кого «Единая Россия» вызывает негативные ассоциации, главная из которых — «партия жуликов и воров» 
(11%). Ещё 9% воспринимают ее как «партию несбывшихся надежд», 3% — как партию богачей.

Охарактеризовать курс «Единой России» не смогли 43% опрошенных (в 2010 г. таковых было 56%). 
Остальные чаще всего считают, что главная цель партии — возрождение России. Причём в последнее 
время на это указывают чаще (с 7 до 11%). На втором месте — забота о народе, работа на благо страны 
(9%). Чаще стали отмечать и курс партии на сохранение стабильности в стране (с 1 до 4%). Немало и тех, 
кто негативно характеризует деятельность «Единой России», прежде всего, указывая на воровство 
бюджетных денег (6%) и желание удержать власть любой ценой (5%). По 3% опрошенных сетуют 
на отсутствие результатов деятельности партии и на то, что она не имеет собственной позиции. Впрочем, 
в несамостоятельности «Единую Россию» упрекают сегодня реже, чем в 2010 году (3 против 8%).

Имидж «Единой России» противоречив: одни и те же факторы часть россиян воспринимает как плюсы 
партии, другая же часть, напротив, заносит их в минусы. Так, 15% опрошенных партия привлекает тем, что 
занимается конкретными делами, но столько же тех, кто сетует на их отсутствие. Наличие ресурсов для 
решения проблем нравится 2%, в то время как 2% обвиняют партию в злоупотреблении административным 
ресурсом. Еще 3% симпатична манера поведения лидеров партии и её образ в целом, 8% именно это 
и не нравится. Единственным неоспоримым плюсом партии остается ее большая численность (4%). 
Привлекательные стороны «Единой России» за последние полгода в восприятии россиян почти 
не изменились. Отталкивающие аспекты партийного имиджа, напротив, претерпели изменения: реже 
россияне стали указывать на отсутствие конкретных результатов работы (с 20 до 15%) и неприятие идей 
партии (с 9 до 2%), зато чаще сообщать, что в ней состоят жулики и воры (с 1 до 10%). Ещё одно слабое 
звено партии — ее лидеры: они привлекают 3%, но отталкивают 8%.

Размышляя над тем, чьи интересы представляет «Единая Россия», респонденты чаще приходят к выводу, 
что партия работают на благо народа (25%). 16% полагают, что ее целевая аудитория — чиновники, 
по 12% — олигархи и сами члены партии. Ещё 9% убеждены, что партия работает во благо лично 
Владимира Путина, причём за последние полгода об этом стали сообщать чаще (с 3 до 9%). Каждый 
четвертый верит, что «Единая Россия» защищает интересы всего общества в целом (25%). По 3% целевой 
аудиторией партии считают «простых людей», средний класс и 1% — молодёжь.

Несмотря на неоднозначный имидж «Единой России», ее победа даже на парламентских выборах 2011 года 
чаще признается россиянами заслуженной, прежде всего потому, что у многих, по мнению опрошенных, 
партия вызывает доверие (22%, 13% в сентябре 2011 г.) и отражает интересы избирателей (10%, 16% 
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в сентябре 2011 г.). Залогом успеха поддержку первых лиц государства считают 9% (причем 8% связывают 
победу с поддержкой Путина и только 1% — Медведева), поддержку властей всех уровней — 7%. 
Оппоненты объясняют успехи «ЕР» тем, что результаты голосования фальсифицируются в ее пользу (12%), 
а на избирателей оказывается давление (5%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 17 — 18 марта 2012 года среди 1600 жителей России. Статистическая 
погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25411.html

Медведев считает, что Россия серьёзно продвинулась в плане 
гражданских свобод
Президент Дмитрий Медведев считает, что за годы его правления Россия значительно продвинулась 
в развитии гражданских свобод. Об этом он заявил 26 апреля в интервью нескольким российским 
телеканалам.

«Я считаю, что мы действительно продвинулись в плане развития гражданских свобод. Да, кому-то это 
движение кажется робким, кому-то, наоборот, запредельным типа „не надо так далеко идти, и так все 
хорошо было“. Но, на мой взгляд, мы продвинулись, и продвинулись серьёзно», — сказал президент.

Он привёл в качестве примера массовые протесты, вспыхнувшие после парламентских выборов. «Давайте 
спросим у людей, которые выходили на разные площади, свободные они или нет. Неважно, за кого они: 
за „белых“, за „красных“, за „синих“. Я абсолютно уверен, что подавляющее большинство из них скажет: „Да, 
я свободен, потому что я стою здесь, у меня есть своя позиция, мне многое не нравится или, наоборот, мне 
практически все нравится, не смейте это трогать. Но я свободен“. Свобода — это самоощущение. И в этом 
смысле мы сделали немало», — сказал Медведев.

При этом он отметил, что «свобода — это такое уникальное чувство, которое каждый человек понимает по-
своему». «Знаете, конечно, в свободе всегда есть и часть чего-то объективного, но вообще-то это наши 
ощущения», — сказал президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25410.html

Медведев готов вступить в «Единую Россию» и стать её руководителем
Президент России Дмитрий Медведев готов возглавить партию «Единая Россия» и вступить в её ряды, 
если к нему поступит такое предложение. Об этом он заявил 26 апреля в интервью нескольким российским 
телеканалам.

«Если такое предложение — возглавить партию — ко мне поступит, а действующий председатель его 
озвучил, я от него отказываться не буду. И еще: я считаю, что любой руководитель партии должен быть 
с ней, и если он в неё по каким-то причинам не вступит, то в определённый момент он начнёт разделять 
себя и партию», — сказал президент.

Он отметил, что «это возможно лишь для каких-то должностей, например, президентских, но в принципе это 
не правильно». «Поэтому я считаю, что председатель партии должен быть членом партии», — сказал 
Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25413.html

Белоруссия пока не определилась с датой продажи государственной 
доли в «МТС»
Белорусская сторона к настоящему моменту пока что не определилась с датой продажи государственной 
доли в пакете акций одного из сотовых операторов республики — «МТС», фактически являющегося 
дочерним предприятием российского «МТС». Об этом заявил журналистам 25 апреля министр связи 
и информатизации Белоруссии Николай Пантелей, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам чиновника, продажа государственной доли в данном пакете акций не является для республики 
критичной.

«СООО „МТС“ не мешает нам тем, что является частью собственности государства, компания работает 
успешно», — отметил министр.

«Если будет достойный инвестор, его предложение будет рассмотрено. Но какой-то критической ситуации 
здесь не существует», — добавил он.

Николай Пантелей подчеркнул, что форсировать процессы приватизации в республике не планируется.
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Напомним, что сотовое предприятие «МТС» является в республике одним из самых крупных, но вместе 
с тем и одним из самых долгоиграющих лотов в белорусском списке предприятий, предназначенных для 
приватизации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25412.html

При столичной мэрии создали штаб по проведению Парада Победы
Мэр Москвы Сергей Собянин подписал распоряжение о создании штаба по подготовке парада Победы. 
По данным информационного центра правительства города, его возглавит заместитель мэра по вопросам 
ЖКХ и благоустройства Пётр Бирюков, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Предполагается, что в праздничном параде 9 мая примут участие 100 единиц наземной военной техники, 
5 вертолётов Ми-8 и 6 сводных полков Сухопутных, Военно-воздушных и Ракетных войск стратегического 
назначения, Военно-морского флота, Войск воздушно-космической обороны и Воздушно-десантных войск. 
Также по Красной площади пройдут батальоны войск РХБЗ, Инженерных, Железнодорожных, Пограничных 
и Внутренних войск и МЧС.

«Помимо этого планируется участие 5-й, 9-й, 27-й отдельной мотострелковой бригады, 4-й танковой бригады 
и 288-й артиллерийской бригады», — отметили в мэрии. Все военнослужащие будут одеты в парадную 
форму. Финансирование подготовительных к параду работ будет осуществляться за счёт средств городского 
бюджета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25415.html

Медведев: Новую полицию нельзя получить за полгода 
преобразований
Президент России Дмитрий Медведев уверен, что кратковременных преобразований недостаточно для 
того, чтобы получить совершенно новые правооханительные органы. Об этом он заявил 26 апреля 
в интервью нескольким российским телеканалам.

«Я считаю, что никто не должен ожидать, что за полгода в результате административных преобразований 
у нас возникнет новая полиция или новый орган МВД, потому что структура носит частично новое название, 
но люди-то там прежние работают», — сказал президент.

«Да, конечно, часть людей была не аттестована, довольно значительная. Мы же 200 тысяч человек убрали 
из органов внутренних дел. Но это не значит, что все остальные стали моментально другими», — отметил 
Медведев.

С другой стороны он призвал не «судить об общем уровне законности, правопорядка по действиям 
отдельных мерзавцев» «Им дана принципиальная оценка. Во всех таких случаях возбуждаются уголовные 
дела, и, соответственно, сотрудники правоохранительных органов просто заключаются под стражу. 
Не скроем, что это и за границей происходит», — подчеркнул президент.

На вопрос о личной ответственности за качество реформы высокопоставленных чиновников, в том числе 
главы МВД Рашида Нургалиева, Дмитрий Медведев отметил, что министр, «конечно, несёт полную 
ответственность за состояние дел в МВД, и он это прекрасно понимает». «Он отвечает и за проведение 
реформы, как и я отвечаю как президент страны, как верховный главнокомандующий», — добавил 
Медведев.

В целом, он отметил, что Россия находится только в начале пути реформы. «Это не простая задача. 
Мы не такая, извините, фитюлька, не малюсенькое государство, которое мне иногда приводят в пример 
и говорят: «Знаете, давайте всех полицейских выгоним и наберем новых», — сказал президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25416.html

В будущем журналистика превратится в сервисную сферу: мнение
В ближайшем будущем журналистика превратится в сервисную сферу. Об этом 25 апреля заявил 
заместитель министра информации Белоруссии Дмитрий Шедко на пленарном заседании Конгресса 
«ТИБО- 2012», передаёт корреспондент ИА     REX  .

По мнению чиновника, в пользу этого говорит быстрый рост количества информации.

«Я сам ежедневно просматриваю порядка 40 сайтов для того, чтобы удовлетворить свои интересы. Есть 
люди, которые профессионально занимаются именно этой сферой и просматривают гораздо больше», — 
отметил замминистра информации Белоруссии.

Учитывая всё выше изложенное, считает Дмитрий Шедко, в недалёком будущем роль журналиста будет 
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сводиться к тому, чтобы помочь потребителю выбрать материал, «чтобы потребитель не утонул в море 
информации».

По его словам, на данный момент белорусские СМИ запаздывают с обновлениями.

Дмитрий Шедко отметил, что несмотря на то что уже довольно давно имеется возможность выкладывать 
версии телевизонных программ в Интернет, пользоваться этой возможностью СМИ начали только сейчас.

«То есть, технологии у нас значительно опережают развитие СМИ. А количество информации растёт 
в разы», — отметил Дмитрий Шедко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25414.html

Медведев: Доля контрактников в армии через 6 лет должна достигнуть 
85%
Состав российской армии в ближайшие годы должен стать преимущественно профессиональным. Об этом 
заявил президент России Дмитрий Медведев 26 апреля в интервью нескольким телеканалам.

«У нас сейчас происходит изменения в системе комплектации армии, и я считаю, что правильные 
изменения. Смысл их вот в чём: где-то через шесть лет мы должны выйти на такой уровень комплектации, 
когда 85% тех, кто служит в армии, — это лица, принятые по контракту, а 15% — это призывники», — сказал 
президент.

«Мы должны выйти на профессиональную армию. Это абсолютно нормальное требование современной 
жизни», — отметил Медведев.

В то же время, подчеркнул он, необходимо сохранить и «частичную возможность призыва». «Чтобы у нас 
были резервисты и те, кто хочет посвятить свою жизнь служению Отчизне в Вооружённых силах, чтобы 
потом из них, например, из этих контрактников, офицеры появлялись или они ещё как-то там устраивали 
свою жизнь в связи с обеспечением безопасности», — отметил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25417.html

Медведев: Несогласные с выборами должны обращаться в суд, прежде 
чем голодать
Президент Дмитрий Медведев считает, что несогласным с результатами выборов следует сначала 
обращаться в суд, а уже потом объявлять голодовку. Об этом он заявил 26 апреля в интервью нескольким 
российским телеканалам, комментируя ситуацию с выборами мэра в Астрахани.

«Если исходить из разумных предположений, то человек сначала идёт в суд, в суде, например, его 
требования не удовлетворяют, потом он начинает голодать. Это для меня понятная вещь. Но когда люди 
сначала начинают голодать, а потом уже собираются обращаться в суд, это похоже на политическую 
программу», — сказал президент.

Он сравнил такие голодовки с «посредственным голливудским блокбастером». «Вопрос в том, что есть 
искренний протест, а есть хорошо просчитанная политическая позиция, — сказал Медведев. — И тот, кто 
этим занимается, очень часто преследует вполне очевидную политическую цель».

«Но, на мой взгляд, сейчас все цели достигнуты, все с аппетитом едят и готовятся к заседанию 
Государственной думы, готовятся к тому, чтобы получить мандат депутата», — добавил президент.

Напомним, экс-кандидат в мэры Астрахани «справедливоросс» Олег Шеин и несколько его сторонников 
голодали в течение 39 дней в знак протеста против результатов выборов. Они приняли решение прекратить 
голодовку после того, как ЦИК признал множественные процессуальные нарушения, зафиксированные 
камерами видеонаблюдения на избирательных участках.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25418.html

Большинство блогеров считает, что Россия должна защитить памятники 
советским воинам на Украине
Накануне Дня Победы во Львовской области местная власть вознамерилаь снести памятник и братскую 
могилу участников Великой Отечественной войны. Координатор международной экспертной группы 
ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Должна ли Россия 
защищать памятники советским воинам?».
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Результаты опроса по теме «Должна ли Россия защищать памятники советским воинам?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет. Это пусть украинцы сами решают 
кто для них герои

319 26%

Да. Надо принять ответные меры 754 60%

Трудно ответить 63 5%

Свой вариант ответа 112 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Наталья Майер:

Самый правильный вариант - переносить памятники и захоронения на территорию России.  Понятно, что в 
нас говорит обида за то, что попирается память наших воинов, но каждая страна имеет право сама 
выбирать, каким памятникам быть на её территории, а каким нет. Кого считать героем, а кого нет. Но если 
мы продолжаем считать их такими, значит нужно с должными почестями переносить в Россию. Всё это 
решаемо при желании.

Вячеслав Бондаренко:

Пусть русские научатся не вырезать друг дружку - 1-е место в мире по убийствам, 50 тыс каждый год 
пропадает без вести. А потом о памятниках побеспокоитесь. А то получается как в известной песне о 
России: "Жалеем слонов из далекой Суматры, и ближних пинаем ногой".

Николай Сологубовский:

Мой вариант ответа: украинцы уже решили, кто у них герои! Это советские воины- Освободители! И сами 
украинцы защитят своих героев! А мы в России давайте будем защищать от подобных отморозков 
памятники Советским Воинам! И будем заботиться о советских ветеранах! А если какая-то "местная власть" 
на Украине будет сносить памятник Советском Солдату, и общественное мнение не будет протестовать, то 
почему бы такой памятник не вывезти в Россию? И ещё. Память о Великой Отечественной войне и подвигах 
советского народа (объединившего и русский, и украинский, и другие народы) настолько важна для нас, 
потомков, что судьба памятников - это тема для встречи двух президентов!

Николай Шутов:

В любом случае, памятник должен стоять там, где его ценят и уважают. Если какой-то памятник 
систематически подвергается надругательствам из политических соображений, то, наверное, всё же лучше 
будет его куда-то перенести (в другой город). А что иначе делать? Постоянно отмывать от краски и 
круглосуточно патрулировать? Если этот памятник, допустим, находится в месте, где большой части 
населения он как бельмо на глазу, что тогда делать? Да, они неадекватные придурки, но может лучше 
повременить с его расположением именно в том месте пока люди созреют или вылечатся.

Валерий Арабинский:

Для западной Украины, войска СССР, это войска оккупационные, а повстанческие отряды ОУН-УПА, это 
Герои, сложившие свои головы за освобождение родины, а Украина независимое от России государство, и 
поэтому, жители этого государства, имеют право устанавливать памятники своим героям там, где считают 
нужным, а могилы захватчиков-освободителей, переносить туда, куда считают нужным. А защита, чьих бы 
то ни было интересов, путём воплей в прессе - это вмешательство во внутренние дела Украины!

Владимир Надточий:

Глумиться над памятниками и павшими - последнее дело. Есть и у нас на Украине, как и в любой стране, 
свои моральные уроды. Но всё-таки попросил бы некоторых комментаторов из России придержать свои 
языки, больше заниматься проблемами своей страны и не лезть в дела других стран. По числу 
коллаборационистов, ни один народ бывшего СССР не переплюнет русских. А теперь вы позволяете себе 
обливать грязью всю Украину? Чем вы лучше тех галичан, что позволяете себе так плевать на могилы 5 
миллионов украинцев, погибших в ту войну?

Добавим, что опрос проводился с 21 по 25 апреля. В нём приняли участие 1248 блогеров, оставивших 472 
комментария по теме опроса.
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Напоминаем, что на Украине снова воюют с памятниками Великой Отечественной войны. Как раз ко Дню 
Победы в городе Турка, во Львовской области, местный совет собрался снести монумент и братскую могилу, 
где похоронены трое советских офицеров, освобождавших этот край от фашистов. А на этом месте местные 
власти планируют воздвигнуть памятник Степану Бандере. Местные депутаты приняли это решение 
подавляющим большинством голосов. Против решения проголосовал всего один человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25419.html

Культурная жизнь Воронежа переживает второе рождение: интервью с 
автором воронежской матрёшки
Нельзя не заметить того культурного подъёма, который происходит в Воронеже в последние годы. Можно 
с уверенность сказать, что культурная сфера переживает свой расцвет. В городе проходят разнообразные 
выставки, фестивали, появляются новые музеи. Об этом мы в интервью ИА     REX   рассказала заслуженный 
художник РФ, автор воронежской матрёшки, Елена Матвеева.

ИА REX: Елена Геннадьевна, что вы можете сказать о культурной жизни нашего города? Как 
складывается ситуация в последние годы?

Ответ очевиден: культурная жизнь у нас сейчас будто переживает второе рождение. Были годы затишья, 
когда даже простые выставки организовывались не достаточно регулярно, но посмотрите, что у нас 
сейчас — один Платоновский фестиваль — это же такое событие! И не только для Воронежа, а, можно 
сказать, мероприятие международного масштаба. (Международный Платоновский фестиваль создан под 
непосредственным патронатом губернатора Воронежской области Алексея Гордеева и является главным 
культурным проектом региона. Впервые был проведён в 2011 году и приурочен к 425-летию Воронежа — 
прим. ИА REX).

Весь город буквально мобилизовался для его проведения. В течение двух недель прошло такое количество 
спектаклей, концертов, выставок и встреч, что одному человеку посетить всю заявленную программу 
фестиваля было бы просто невозможно. И мероприятия проходили на всех сценических и концертных 
площадках города — задействованы были и Театр оперы и балета, и филармония, и Камерный театр. 
Концерты проходили даже на необычной площадке, около замка принцессы Ольденбургской в Рамони. 
И что примечательно — фестивальная программа была рассчитана так, что затрагивала практически 
каждого человека. А главное — в мероприятиях оказалась задействована молодёжь, часть фестиваля была 
посвящена современному искусству и творческим экспериментам. И это очень важно. Ведь не секрет, что 
большинство молодых людей очень тяжело завлечь, например, в оперный театр или в филармонию. 
А здесь все оказываются включёнными в общую программу. И это нашло понимание. В этом году, насколько 
я знаю, некоторые концерты фестивальной программы будут проходить и в таких «нетрадиционных» местах 
для классического понимания культуры, как клубы. Например, в пабе «Сто ручьёв». Это хорошо — ведь 
у культуры нет границ.

ИА REX: А какие события культурной жизни вы ещё считаете важным отметить?

Несомненно, празднование юбилея города. Творческие коллективы со всей области приехали ради такого 
события в областной центр. И это были не сухие официальные мероприятия, а живое общение. Ведь 
каждый район привёз с собой своих музыкантов, мастеров народных промыслов, художников. На проспекте 
Революции были выставлены подворья каждого районного центра, на которых можно было увидеть 
уникальный этнографический материал, послушать настоящие народные песни, прикоснуться к своим 
корням. И ведь сразу видно — культура в области живёт. Сколько талантливых коллективов, энтузиастов. 
И что ещё важно — обыкновенные горожане смогли ко всему этому прикоснуться, не покидая города, 
совершить путешествие по родному краю. И не только, потому что к празднованию юбилея был приурочен 
и такой традиционный фестиваль, как «Игрушка-говорушка», он прошёл уже в пятый раз 
(V Межрегиональный фестиваль народной игрушки и фольклора «Игрушка-говорушка» — прим. ИА REX). 
Со всей страны в наш город приехали фольклорные коллективы, мастера народного творчества. 
Грандиозная выставка была организована в самом центре города. И, надо отметить, что наши художники 
были представлены на очень высоком уровне. А для зрителя тут главным была возможность прикоснуться 
к народному творчеству в прямом смысле слова руками — все предметы можно было потрогать, 
рассмотреть вблизи, а не за музейным стеклом. Проходили даже мастер-классы. Например, можно было 
под руководством мастера сделать на гончарном круге кувшин. Где вы ещё такое сможете попробовать?

Да и общество в целом у нас становится культурно-активным. Уже два раза проводился фестиваль «Куклы 
в радость», который организовывает Городской Дворец культуры и общественная волонтёрская организация 
«Общие дети». В этом году фестиваль должен состояться в третий раз. Это значит, что он прижился 
на воронежской земле. В рамках этого фестиваля в течение целого дня проходят представления 
любительских кукольных театров — и было удивительно, что их оказалось так много. Также во время 
работы фестиваля проходит выставка кукол, на которой представить свои работы может каждый — это 
очень важно. На выставке можно увидеть как работы профессиональных мастеров, детских творческих 
кружков, художников-любителей. И переоценить значение подобных фестивалей тяжело — это и огромная 
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польза личного общения художника со зрителем, это обмен опытом, это возможность показать собственные 
произведения. Кроме этого, организатор фестиваля — волонтёрское движение «Общие дети», которое 
занимается помощью детям-сиротам, малоимущим. Поэтому фестиваль имеет и значимое социальное 
содержание: акцентирует внимание горожан на очень острой проблеме брошенных детей. Коллективы 
кукольных театров после фестиваля совершают выездные выступления в детских домах. Таким образом, 
культурная жизнь становится социально направленной.

ИА REX: А какие события выставочной жизни можно отметить? Что меняется в городе?

Если говорить о выставках, то для меня, как мастера, занимающегося народным искусством, прежде всего, 
это экспозиция «Народный. Нарядный. Обрядовый», которая проходила в областном художественном музее 
имени И.Н. Крамского. Сама идея организовать эту выставку пришла супруге губернатора Татьяне 
Александровне Гордеевой. На выставке было представлено более 400 подлинных экспонатов 
из этнографической коллекции Воронежского областного краеведческого музея. Воронежцы и гости города 
без преувеличения впервые смогли со многими из них ознакомиться. Обычно эти вещи доступны только для 
специалистов, потому что содержатся в хранилищах — для них нужен особый уход. А здесь в одном месте 
зрители могли увидеть всё многообразие народного костюма Воронежской губернии, каждого района 
и каждой традиции. Во время действия выставки проходили и концерты фольклорных коллективов.

С удовольствием хочется заметить, что в обществе просыпается интерес к собственной культуре, 
к традиционному искусству — и прикладному, и вокальному, к истории своего края. Допустим, если взять 
ежегодный фольклорный фестиваль «На Казанскую», который ежегодно организуется заслуженным 
деятелем искусств РФ Галиной Сысоевой, то с каждым годом всё большее количество людей приходит 
на концерт в зал филармонии. В последний год даже всем места не хватило, люди стояли вдоль стены 
и в дверных нишах зала. Значит, обществом это востребовано. И очень хорошо, что подобные мероприятия 
приживаются на воронежской почве.

ИА REX: Что вы ожидаете в нынешнем году? Что будет наиболее значимым в культурной жизни?

Как мне кажется, таких событий будет много. Сразу хочется сказать о долгожданном открытии 
реконструированного здания старейшего из российских театров — Воронежского Кольцовского 
Академического театра драмы. Воронежцы ждут его открытия уже больше десяти лет. И, казалось, работы 
никогда не закончатся. Но в последние несколько лет были заметны чуть ли не ежедневные изменения, 
которые происходят со зданием. Хорошо, что областное руководство занялось им вплотную. Ведь для 
воронежцев это знаковое место. Хорошо, конечно, что театр на время реконструкции продолжал работать 
в новом здании, но для многих очень важна и атмосфера, пропитанная историей, в которой проходят 
спектакли. Бархатные перила, ложи. Ведь это очень красивое здание и с богатой историей: оно было 
построено в 1821 году, потом перестаивалось в 1886 году, капитально реконструировалось в 1937 году, 
а в 1942 году было разрушено в результате бомбёжек, но восстановлено в 1944 году. Я думаю, нынешнее 
открытие обновлённого театра станет, действительно, событием для культурной жизни города. (Решение 
о реконструкции и реставрации театра было принято в 1999 году, а первый вариант проектно-сметной 
документации утвержден ровно десять лет назад. Несколько лет работы то приостанавливались, 
то продолжались, а внешне сам театр производил гнетущее впечатление. За последние годы пристальное 
внимание проводимым работам уделял губернатор области Алексей Гордеев, который держал проведение 
реставрационных работ на особом контроле. Проект реконструкции исторических интерьеров памятника 
архитектуры разработал известный художник Юрий Купер, сохранивший стилистику старинного декора. 
В зрительном зале число мест увеличилось в три раза, глобальной модернизации подверглась сцена. 
Особая гордость обновленного драматического театра — современное звуковое и световое оборудование. 
В 2012 году театр полностью готов к открытию, которое намечено на 28 апреля. В конце марта здание 
театра уже осмотрел премьер-министр РФ Владимир Путин, которому понравились архитектурные 
решения в театральном здании, их лаконичность, выбранные для отделки цвета — прим. ИА REX).

Естественно, нельзя не упомянуть и Второй международный Платоновский фестиваль. Вероятно, что 
он будет масштабнее первого. И это неудивительно. (Второй международный Платоновский фестиваль 
искусств состоится в Воронеже с 8 по 17 июня 2012 года. В программе фестиваля заявлено около 
40 масштабных мероприятий — театральные и концертные выступления, выставки и конференции. 
Платоновский фестиваль в 2012 году включает в себя четыре направления: «Музыка», «Театр», 
«Изобразительное искусство» и «Литература». И, несмотря на то, что новый фестиваль будет короче 
первого, его программа обещает быть не менее насыщенной. В Воронеже ожидают прибытие участников 
из городов России, а также зарубежных стран — Франции, Грузии, Швейцарии, Китая, Италии, Польши, 
Украины и других — прим. ИА REX).

Но вообще, если говорить об ожиданиях, то ведь каждое культурное событие очень важно, и каждого ждёшь 
с большими надеждами. Я думаю, что в Воронежской области будет продолжаться начатая культурная 
политика — и нас ожидает ещё много прекрасных выставок, концертов, фестивальных программ. Жителями 
области это востребовано, а руководством поддерживается. Воронеж уже по праву можно назвать 
культурной столицей Черноземья.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25420.html
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На майские праздники в Москве запланировано свыше 12 тыс. 
культурных мероприятий
В Департаменте культуры Москвы разработали концепцию организации культурного досуга горожан в дни 
майских каникул. По данным пресс-службы ведомства, в разных концах города проведут свыше 12 тыс 
праздничных мероприятий, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Праздничные мероприятия пройдут с 29 апреля по 9 мая, причём не только в центральном районе, 
но и на 120 окружных площадках столицы. Как заявили в департаменте, столичные власти полностью 
изменили структуру праздников. Так, 1 и 9 мая все московские музеи будут работать бесплатно, а парковый 
сезон в городе начнётся на 2 дня раньше обычного — 29 апреля.

К открытию сезона в 12 парках города обещают представить летнюю культурную программу, в которую 
войдут танцевальные флэш-мобы, вальсы цветов под классическую музыку и арт-инсталяции, 
представленные столичные художниками. Во всех парках откроют летние кафе и запустят аттракционы.

В рамках программы, 1 мая в Парке Горького состоится групповой забег «Весна. Культура. Отдых», а также 
«Поэтическое сражение», в ходе которого приглашенные поэты будут читать на скорость первомайские 
произведения. В этот же день поэтов ждут и в парке искусств Музеон, где в 15.00 мск состоится открытие 
новой площадки для публичных выступлений. В Саду имени Баумана сосятся спортивные выступления 
«в ретро стиле», в парке «Бабушкинский» юным посетительницам предложат поучаствовать в конкурсе 
на самую красивую коляску для кукол, а в парке «Фили» гостей пригласят станцевать кадриль. 6 мая 
в 10 парках города также проведут открытый анимационный урок по Москвоведению, сообщили 
в департаменте.

8 мая в парках города состоится пробег роллеров, несущих флаги городов-героев. К 9 мая Сад Эрмитаж 
оборудуют декорациями, воссоздающими атмосферу 1945 года, а в парке «Красная Пресня» желающим 
разрешат прокатиться на мотоцикле 40-х годов выпуска. В целом праздничные мероприятия, посвящённые 
Дню Победы, пройдут во всех крупных парках города, а основные празднества проведут с 14.00 по 22.00 мск 
на Поклонной горе и центральных площадях столицы: Красной, Пушкинской, Тверской, Театральной 
и Лубянской.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25421.html

Медведев: В арабском мире сохраняется угроза передачи власти 
экстремистам
Власть в странах Ближнего Востока не должна перейти к экстремистам, а на сегодняшний день такая угроза 
существует. Об этом заявил президент России Дмитрий Медведев 26 апреля в интервью нескольким 
телеканалам.

«Что касается ситуации в арабском мире, то, конечно, она там весьма неустойчивая. К власти в целом ряде 
стран рвутся радикалы, и работать с ними будет гораздо тяжелее. Это медицинский факт. Я об этом говорю 
всем — и нашим американским партнёрам, и европейским партнёрам, — что целью любых преобразований, 
даже самых лучших, всё-таки не должна быть передача власти экстремистам. А такая угроза 
существует», — сказал президент.

Он выразил надежду, что «люди сделают во всех этих странах правильный выбор». Медведев подчеркнул, 
что у России есть интересы в странах Ближнего Востока. «Мы хотим дружить с этими государствами, хотим 
с ними торговать. Хотим торговать и обычными продуктами, торговать оружием, хотим торговать тем, чем 
славится наша страна. И мы это будем делать по мере возможности», — сказал он.

По словам президента, в отношении государств Ближнего Востока «никакой переориентации пока 
не произошло», но Россия, «конечно, учитывает геополитические реалии». «Конечно, в ряде случаев 
мы просто приостановили какие-то поставки», — отметил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25422.html

Украина продолжит развивать атомную энергетику: Азаров
Глава Кабинета министров Украины Николай Азаров убеждён, что в ближайшие 10-20 лет на Украине 
атомная энергетика будет оставаться главным производителем электроэнергии, поскольку произведённая 
на АЭС электроэнергия в десятки раз дешевле альтернативных источников энергии. Об этом премьер-
министр заявил 26 апреля в годовщину Чернобыльской трагедии на совещании по обеспечению 
энергетической безопасности в аварийно-техническом центре ГП НАЭК.

«Для нас в ближайшие 10-20 лет нет альтернативы атомной энергетике. Более того, мы её будем 
развивать», — сказал Николай Азаров.
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Он добавил, что в Украине впервые за 20 лет независимости уже в этом году начнётся строительство двух 
энергоблоков на Хмельницкой АЭС.

Глава правительства подчеркнул, что один киловатт часа солнечной электроэнергии составляет 4 грн, тогда 
как себестоимость атомной энергетики в 50 раз дешевле.

Николай Азаров также подчеркнул, что все украинские АЭС на сегодняшний день соответствуют 
требованиям безопасности МАГАТЭ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25423.html

Медведев обратил внимание на изменения в системе правительства: 
мнение
Медведев закрепил в информационном поле позицию об общем курсе государства в рамках кабинета 
министров. Об этом заявил ведущий эксперт Центра политической конъюнктуры России Дмитрий Абзалов 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя заявления президента РФ Дмитрия Медведева в интервью 
нескольким телеканалам.

«Самая важная составляющая связана именно с ситуацией с правительством. Очевидно, что в последнее 
время прошла информация о том, что изменения будут не очень серьёзные в системе самого 
правительства, но правда также в том, что будущий премьер опровергает это высказывание. Кроме того, 
важнейшим моментом была ситуация, связанная с общим курсом и позицией государства, которые будут 
свойственны именно кабинету министров. Если раньше президент заявил об этом в рамках госсовета, 
то теперь он эту позицию закрепляет в информационном поле», — отметил Абзалов.

Вместе с тем, специалист до конца не разобрался в изменениях, связанных с формированием открытого 
правительства: «Конечно же, ставка будет сделана на открытость самой системы. Другое дело, что пока 
непонятно, каким образом изменения будут происходить в самой системе и в формировании открытого 
правительства. Поэтому это мне показалось самым важным моментом в интервью будущего премьера».

Как ранее сообщало ИА REX, Дмитрий Медведев заявил о том, что за годы его правления Россия 
значительно продвинулась в развитии гражданских свобод. «Я считаю, что мы действительно продвинулись 
в плане развития гражданских свобод. Да, кому-то это движение кажется робким, кому-то, наоборот, 
запредельным типа „не надо так далеко идти, и так все хорошо было“. Но, на мой взгляд, мы продвинулись, 
и продвинулись серьёзно», — сказал президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25424.html

Медведев был впечатлён «количеством и качеством» протестующих на 
Болотной и Сахарова
Президент Дмитрий Медведев был впечатлён масштабами протестов, последовавших после выборов 
в Государственную думу. Об этом он заявил 26 апреля в интервью нескольким российским телеканалам.

Отвечая на вопрос об отношении к людям, которые выходили на Болотную и Сахарова, Медведев заявил, 
что как президент относится хорошо ко всем гражданам страны. «Это наши люди со своей позицией. Если 
говорить о людях, которые протестовали против, допустим, позиции власти или ещё чего-то, я уважаю 
их право, это абсолютно нормально», — сказал Медведев.

«Я не вполне согласен с некоторыми вещами, которые говорили, например, со сцены, потому что у меня 
другая политическая позиция, но те люди, которые вышли для того, чтобы продемонстрировать свою 
позицию, заслуживают уважения», — отметил президент.

«Их количество и качество впечатлило, ничего не могу сказать. Впечатлило просто потому, что это 
за последние годы был такой массовый выход людей с тем, чтобы озвучить свою позицию. А это означает, 
что власть не имеет права уклоняться от этой позиции, она должна на неё реагировать. И я считаю, что 
реакция на это была в самых разных направлениях. И она будет», — сказал Медведев.

В целом же, он отметил, что «мнение меньшинства заслуживает максимального уважения, но есть ещё 
и конструкция большинства». «И во всём мире демократия — это и есть решение, которое принимается 
большинством, которое носит общий и обязательный характер для всей страны», — подчеркнул президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25425.html

Два вида клещей в Белоруссии представляют серьёзную опасность
Лишь два вида клещей из тех, которые обитают на территории Белоруссии, на настоящий момент 
представляют серьёзную опасность. Об этом заявила врач-энтомолог отдела эпидемиологии 
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Республиканского центра гигиены, эпидемиологии и общественного здоровья Светлана Яшкова на пресс-
конференции в Минске 26 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Наиболее опасной является такая разновидность, как иксодус-рицинус, хотя в целом в республике обитает 
12 видов клещей. «По многолетним данным, 76% территории республики неблагополучны по клещевому 
энцефалиту и 92% — по Лайм-боррелиозу», — отметила Яшкова.

В целом, по её словам, в республике обстановка куда более спокойная, чем во многих других странах. 
Несмотря на это, цифры покусанных — весьма солидные. В частности, в 2010 году было покусано 
24500 человек.

С начала 2012 года зафиксировано уже около 50 случаев укусов (в том числе 23 — у детей). Для сравнения 
в марте 2011 года было зарегистрировано лишь восемь пострадавших (5 -дети). Всё это говорит о том, что 
клещи в этом году в республике активизировались раньше обычного.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25426.html

К 2017 году армия РФ сможет почти наполовину состоять из 
контрактников
Обозначенная в интервью Дмитрия Медведева пропорция военнослужащих контрактников и срочников 
в 85% и 15% соответственно, вполне реализуема. Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил председатель 
Общественного совета при Министерстве обороны РФ, главный редактор журнала «Национальная 
оборона» Игорь Коротченко, комментируя заявления президента РФ Дмитрия Медведева в интервью 
нескольким телеканалам.

«Решение о переходе на контрактную армию вполне реализуемо, учитывая то, что поставлена задача 
увеличить прослойку профессионалов в среде военнослужащих. В частности, к 2017 году ожидается, что 
количество контрактников составит 425 тысяч человек на миллионную армию. В перспективе это 
количество военнослужащих контрактной службы будет увеличиваться с тем, чтобы выйти на обозначенную 
президентом пропорцию в 85% профессиональных военнослужащих-контрактников и 15% срочников. 
Подобная пропорция вполне отвечает тем задачам по обороне страны, которые стоят перед вооружёнными 
силами, особенно учитывая то, что мы не можем полностью отказаться от призыва, поскольку через призыв 
решается задача подготовки мобилизационного резерва на случай широкомасштабной войны. 
Но увеличение доли профессиональных контрактников позволит решить сразу несколько важных задач: во-
первых, в связи с тем, что усложняется военная техника, которая поступает в армию и на флот, 
эксплуатировать её могут только профессиональные военнослужащие, а срочники, которых призывают 
на один год, за это время не сумеют овладеть сложными образцами боевой техники. Что касается 
срочников, которые будут призываться, то они в основном будут поступать в мотострелковые, танковые 
части, где будет достаточно подготовки, чтобы служащий мог выполнять свои обязанности 
по определённому ряду военно-учётных специальностей, которые требуют особых навыков в обращении 
с оружием», — уверен Коротченко.

Он также уверен, что перевооружение армии РФ с 50% до 70%, о котором говорил президент, реально, 
но лишь при определённых условиях: «В рамках государственной программы вооружения выделяется 
на ближайшие 10 лет — точнее, до 2020 года — 20 трлн рублей, целевым образом на перевооружение 
армий флота и разработку новых систем оружия. Если эти деньги государство выделит, как это было 
обещано, и плюс к этому, будет организована эффективная борьба с коррупцией в системе 
государственного оборонного заказа, то данные президентом оценки по увеличению количества новой 
техники в войсках до 70% от штатного состава вполне реализуемы. Но повторю ещё раз: главная задача — 
это контроль за эффективностью расходования этих 20 трлн рублей, и самое главное — организация 
системной борьбы с коррупцией. Сегодня в Министерстве обороны выстраивается система контроля, 
которая обеспечивает целевое доведение средств до оборонных предприятий и контроль 
за их использованием. Контракты, которые сегодня заключает Минобороны, контрактуют только при 
условии полной прозрачности в вопросах ценообразования и исключения коррупционных моментов 
со стороны оборонно-промышленного комплекса. Поэтому я думаю, что если эти деньги будут выделены 
в полном объёме, и если будет организована эффективная борьба с коррупцией и будет организован 
контроль за целевым использованием средств, то к 2020 году выйти на планку в 70% по вооружению — 
вполне реально».

Как ранее сообщало ИА REX, президент РФ Дмитрий Медведев заявил о том, что состав российской армии 
в ближайшие годы должен стать преимущественно профессиональным. «У нас сейчас происходит 
изменения в системе комплектации армии, и я считаю, что правильные изменения. Смысл их вот в чём: где-
то через шесть лет мы должны выйти на такой уровень комплектации, когда 85% тех, кто служит в армии, — 
это лица, принятые по контракту, а 15% — это призывники», — сказал президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25427.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25427.html
http://www.iarex.ru/news/25417.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25426.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  27.04.12

Медведев обещает, что реформа судебной системы будет продолжена
Преобразования в российской судебной системе будут продолжаться. Об этом заявил президент Дмитрий 
Медведев 26 апреля в интервью нескольким российским телеканалам.

«Конечно, четыре года — не такой большой срок. Действительно, за четыре года не так много можно 
сделать, тем не менее преобразования в судебной системе были, есть и будут», — сказал президент.

При этом он выразил мнение, что на сегодняшний день дисциплина в судебной системе в целом 
улучшилась. «Мы создали так называемое дисциплинарное судебное присутствие, сейчас дисциплинарные 
коллегии создаются для того, чтобы следить за поведением самих судей», — отметил Медведев.

«Реформа суда — это не увольнение всех судей, но это создание таких условий, когда поведение судей 
определяется только буквой и духом закона — и ничем другим. Когда судья, если звонит телефон, не бежит 
его брать и не говорит: «Хорошо, мы сделаем таким образом», а сообщает об этом факте наверх: «Мне 
звонил такой-то чиновник и говорил о том, что соответствующее дело должно быть рассмотрено таким 
образом», — сказал он.

Президент подчеркнул, что так происходит во всём мире. «Если кто-то выходит на судью, судья сразу же 
пишет донос: на меня выходил либо чиновник (но у них это вообще почти невозможно), либо какой-либо 
из адвокатов. После этого адвоката выгоняют из коллегии, а про чиновника даже не говорю», — отметил он.

По словам Медведева, российским судьям необходимо «вменить это в обязанность». «Но сделать это так, 
чтобы они следовали этой модели, чтобы они не боялись докладывать, что им позвонили или 
с регионального уровня, или с федерального, или ещё откуда-то, или коммерсанты зашли, деньги 
предложили», — подчеркнул президент.

Он также отметил, что в России сегодня выносится слишком много обвинительных приговоров. По мнению 
Медведева, это является определённым «отражением ментальности». «У нас на протяжении десятилетий 
в мыслях у судей была только одна конструкция: любой оправдательный приговор — это признак 
некачественной работы», — пояснил он.

«Я надеюсь, что у нас с каждым годом будет становиться всё больше и больше оправдательных 
приговоров, потому что это абсолютно правильно. Не надо стесняться их выносить. Это не признак 
некачественной работы следствия — это признак другого: что судья не постеснялся поставить точку, 
сказал — недостаточно доказательств, чтобы признать виновным», — сказал президент.

«Мы вообще должны задаться вопросом, почему у нас такое количество людей находится на зоне. Надо ли 
нам, чтобы в современных условиях, в ХХI веке, такое количество людей осуждалось к лишению 
свободы?», — добавил Медведев. При этом он отметил, что в начале его президентского срока в России 
было около миллиона заключённых, а на сегодняшний день их количество сократилось до 800 тысяч.

Президент признался, что его удивляют материалы некоторых дел: «Украл мобильный телефон — два года 
лишения свободы, выловил в пруду семь карпов — полтора года. Какой в этом смысл? Человек, который 
действительно совершил, по сути, что-то среднее между административным проступком и уголовным 
преступлением погружается на год, на два в места не столь отдалённые и выходит уже вполне закоренелым 
преступником с уголовной лексикой и с уголовными мозгами».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25428.html

Заявления Медведева по поводу оппозиции противоречивы: мнение 
эксперта
Самым главным и примечательным моментом телеинтервью Дмитрия Медведева является заявление 
о продолжительности системы тандема в РФ. Об этом заявил политолог Иван Преображенский 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя заявления президента РФ Дмитрия Медведева в интервью 
нескольким телеканалам.

«Самый главный момент в телеинтервью Дмитрия Медведева — это его рассуждения о тандеме и о том, 
что эта система будет существовать и дальше. Я не думаю, что сейчас можно в полной мере говорить о том, 
что существует в полной мере правящий тандем — всё-таки существует партнёрство Владимира Путина 
и Дмитрия Медведева по старшинству — но рассуждения эти весьма характерны, и они свидетельствуют 
о том, что Медведев — с небольшими изменениями — вполне поддерживает курс Путина на сохранение 
существующей в стране политической и экономической систем, и наш правящий класс по-прежнему считает, 
что эта система в России всерьёз и надолго, и она может существовать с минимальными изменениями 
в течение достаточно долгого времени», — отметил специалист.

Он указал на тот факт, что заявления Дмитрия Медведева повторяют риторику телеинтервью Владимира 
Путина: «Ряд его других замечаний, в частности, по поводу оппозиции, скажем так, внутренне 
противоречивы: с одной стороны, он выказывает уважение тем, кто пришёл на митинги на Болотной 
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площади, проспекте Сахарова и на другие оппозиционные митинги, с другой стороны, довольно негативные 
характеристики собственно политической оппозиции, достаточно чёткие формулировки относительно 
невозможности фальсификации выборов в России, или, скажем, ожидавшееся признание в том, что 
он вступит в „Единую Россию“ и становится партийным премьер-министром — всё это вещи ожидавшиеся и, 
прямо скажем, неоригинальные. Фактически он повторяет то, о чём до этого говорил Владимир Путин».

Как ранее сообщало ИА REX, президент РФ Дмитрий Медведев заявил о том, что он был впечатлён 
масштабами протестов, последовавших после выборов в     Государственную думу  . Отвечая на вопрос 
об отношении к людям, которые выходили на Болотную и Сахарова, Медведев заявил, что как президент 
относится хорошо ко всем гражданам страны. «Это наши люди со своей позицией. Если говорить о людях, 
которые протестовали против, допустим, позиции власти или ещё чего-то, я уважаю их право, это 
абсолютно нормально», — сказал Медведев. «Я не вполне согласен с некоторыми вещами, которые 
говорили, например, со сцены, потому что у меня другая политическая позиция, но те люди, которые вышли 
для того, чтобы продемонстрировать свою позицию, заслуживают уважения», — отметил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25429.html

Путин: На модернизацию железных дорог потребуется 5 трлн рублей
На модернизацию и развитие железнодорожной инфраструктуры в ближайшее десятилетие потребуется 
вложить порядка 5 трлн рублей. Об этом заявил премьер-министр Владимир Путин на совещании 
26 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В числе важнейших приоритетов в рамках этой работы глава правительства назвал, в частности, 
повышение транспортной доступности Восточной Сибири и Дальнего Востока, развитие подходов 
к основным морским портам. «Уже в ближайшее время новые маршруты должны появиться в рамках 
подготовки к проведению Олимпиады в 2014 году и Чемпионата мира по футболу в 2018 году. Будем также 
расширять нашу программу скоростного пассажирского сообщения», — отметил Путин.

Он подчеркнул, что все эти проекты потребуют серьёзных капитальных вложений, в связи с чем необходимо 
сформировать правила работы в отрасли, которые «будут понятны и владельцам инфраструктуры, 
и перевозчикам, и инвесторам, и потребителям транспортных услуг».

Премьер отметил, что в интересах железнодорожных компаний — планирование тарифов на долгую 
перспективу. «Очевидно, что нам нужно коренным образом совершенствовать государственную тарифную 
политику на железнодорожном транспорте, переходить к современным методам регулирования в этой 
сфере. Нужна предсказуемая, понятная всем участникам экономической жизни формула расчёта тарифов, 
причём не на один год, а желательно лет на пять-десять», — заявил он.

Он предложил также подумать о внедрении в железнодорожной сфере по аналогии с энергетическим 
рынком принципов экономически обоснованной доходности на инвестируемый капитал.

По мнению Путина, таким образом можно будет «сформулировать прозрачные, стабильные, долгосрочные 
правила игры на перспективу, привлечь в отрасль действительно крупные, длинные инвестиции, включая 
средства пенсионных и страховых фондов, российских и иностранных финансовых учреждений, ресурсы 
стратегических инвесторов».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25430.html

Реально управлять «Единой Россией» будет не Медведев, а Володин: 
политолог
Реорганизация «Единой России» неибежна, причём не в силу идеологических проблем, а по причине 
прихода в партию Дмитрия Медведева. Об этом заявил политолог Иван Преображенский корреспонденту 
ИА     REX  , комментируя возможность ребрендинга «Единой России» в связи с тем, что её может возглавить 
Дмитрий Медведев.

«Я думаю, что реорганизация «Единой России» в принципе неизбежна. Она неизбежна не по каким-то 
идеологическим или каким-то более глобальным причинам стратегического характера, а просто потому, что 
туда приходит Дмитрий Медведев, у которого есть некоторая команда: пусть она не очень многочисленная, 
но очевидно, что она вся не попадёт в новое правительство. Часть представителей его команды должны 
быть трудоустроены, и «Единая Россия» — это ресурс, который передаётся ему, скажем так, 
в персональное управление для того, чтобы он попытался превратить её в более-менее дееспособную 
политическую силу, и первое, что произойдёт — он будет трудоустраивать в партию представителей своей 
команды, что неизбежно скажется и на структуре партии, потому что нынешняя система управления 
«Единой России» очень сложна и, прямо скажем, неэффективна. Это скажется идеологически на партии, 
потому что так или иначе, по сравнению с большинством «Единой России», которое можно отнести условно 
к левому центру, придёт окружение Медведева, представляющее правый центр. Соответственно, возникнет 
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внутриидеологический конфликт и отодвигание на второй план многих достаточно ярких фигур внутри 
партии, которые в ближайшем будущем известны уже не будут. Хотя в целом, если говорить о «Единой 
России», то следует вспомнить недавний выход из партии Любови Слиски, и с точки зрения real politique 
это просто означает, что, хоть нам и говорят, что партия уходит под контроль Дмитрия Медведева, у Любови 
Слиски был единственный фактор, который мог стимулировать её покинуть партию — это лично первый 
замглавы Администрации президента Вячеслав Володин, с которым у них ещё с саратовских времён плохие 
отношения. Соответственно, если Любовь Слиска окончательно покидает партию, мы понимаем, что 
реальное управление «Единой России» передаётся Вячеславу Володину, а не Дмитрию Медведеву, 
который будет, скорее, всё-таки главой правительства, и, делегировав в партию своих представителей, 
более ничего с ней делать не будет«, — уверен Преображенский.

Он полагает, что судьба партии будет определяться после региональных выборов: «Будет ли ребрендинг 
„Единой России“? Сейчас это, по большому счёту, считают уже неактуальным. Партия действительно 
должна поменяться, но переименовывать её никто не собирается на настоящий момент. С большой долей 
вероятности будущая партия будет определятсья не сейчас, а по результатам ближайших региональных 
выборов. Фактически, все реформы, которые были заявлены в период митингов и активности предвыборной 
кампании, постепенно выхолащиваются с точки зрения их соотношения с традиционными 
демократическими нормами. То же самое происходит с „Единой Россией“: первоначально её собирались 
чуть ли не расформировывать, на следующем этапе — не расформировывать, но проводить ребрендинг, 
а в итоге, судя по всему, решено, что пока сойдёт и так, а там посмотрим».

Как ранее сообщало ИА REX, старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр 
Искендеров заявил о том, что в поисках популярности и повышения рейтинга «Единая Россия» будет 
искать механизмы для решения этих задач. «О замене „Единой России“ на ОНФ говорить пока что рано, 
учитывая то, что Владимир Путин предлагает Дмитрию Медведеву фактически полномочия второго 
человека в качестве премьера и лидера „Единой России“. Однако как вариант можно рассматривать то, что 
если Медведеву не удастся наладить эффективную работу правительства и восстановить популярность 
и рейтинг „Единой России“, процесс трансформации „Единой России“ и поиск других общероссийских 
механизмов может быть продолжен, и я бы не стал говорить в данной ситуации, что ОНФ придёт на смену 
„Единой России“», — отметил специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25431.html

В будущем ОНФ может создать блок с «Единой Россией»: политолог
От лица ОНФ будут делаться определённые заявления, которые будут невозможно делать от лица «Единой 
России». Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил политолог Иван Преображенский, рассуждая о судьбе 
«Общероссийского Народного Фронта».

«Сейчас ОНФ не станет заменой „Единой России“, это точно. В далёком будущем предсказывать сложно. 
ОНФ наверняка сохранится в виде некоей организационной структуры, и будет продолжать определённую 
ограниченную деятельность. Возможно, будут делаться какие-то заявления от лица ОНФ, когда будет 
признано технологически неправильным делать их от лица „Единой России“. ОНФ будет некоей структурой 
на случай решительного кризиса „Единой России“. Если партия окончательно продемонстрирует бурную 
несостоятельность к дальнейшему существованию, тогда масштабный проект ОНФ будет реанимирован. 
В случае, если это не потребуется, то с большой долей вероятности к следующим выборам, идя на поводу 
у требований оппозиции, в последний момент, когда оппозиция не успеет к этому подготовиться, перед 
парламентскими выборами будет разрешено создание блоков, и „Народный Фронт“ просто создаст некий 
блок с „Единой Россиией“, и таким образом осуществит проект, который на нынешних выборах осуществлён 
не был, то есть, формальный ребрендинг партии при её сохранении, когда она сможет уйти под зонтичный 
бренд ОНФ», — сказал эксперт.

По его мнению, такой способ будет принят в случае кризиса «Единой России»: «Это наиболее вероятный 
вариант — частичная заморозка проекта, но ни в коем случае не ликвидация, а сохранение возможности 
его реанимации либо в случае кризиса „Единой России“, либо накануне следующих общероссийских 
парламентских выборов».

Как ранее сообщало ИА REX, старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр 
Искендеров заявил о том, что «Единая Россия» может слиться с ОНФ. «О замене „Единой России“ на ОНФ 
говорить пока что рано, учитывая то, что Владимир Путин предлагает Дмитрию Медведеву фактически 
полномочия второго человека в качестве премьера и лидера „Единой России“. Однако как вариант можно 
рассматривать то, что если Медведеву не удастся наладить эффективную работу правительства 
и восстановить популярность и рейтинг „Единой России“, процесс трансформации „Единой России“ и поиск 
других общероссийских механизмов может быть продолжен, и я бы не стал говорить в данной ситуации, что 
ОНФ придёт на смену „Единой России“», — отметил специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25432.html
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В катастрофе частного самолёта в Самаре погибли два человека
В Самарской области проводится доследственная проверка по факту падения самолёта, в результате 
которого погибли два человека. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в Приволжском следственном 
управлении на транспорте Следственного комитета Российской Федерации.

Установлено, что в 14:19 в аэропорту Смышляевка г. Самара при проведении учебно-тренировочного 
полёта потерпел крушение двухместный самолёт типа «Элитар 202», авиакомпании НП АК «Кондор». 
В результате падения произошло возгорание корпуса самолёта. Пилот и пассажир получили тяжёлые 
повреждения и скончались в больнице им. Пирогова г. Самары.

По показаниям диспетчера пилот самолёта, через несколько секунд после взлёта запросил экстренную 
посадку и начал снижать высоту, в результата чего упал на землю и загорелся.

В настоящее время устанавливаются все обстоятельства произошедшего. Следственно—оперативной 
группой проведён осмотр места происшествия, изъяты необходимые образцы, готовится к назначению ряд 
экспертиз, изъята необходимая документация. В числе предположительных причин аварии: плохие 
метеоусловия, ошибка пилотирования, а также технические причины.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25433.html

Федеральная палата адвокатов требует лишить Хасавова статуса 
адвоката
В Федеральной палате адвокатов (ФПА) считают, что Дагир Хасавов, выступивший с высказываниями 
о необходимости введения в России шариатских судов, должен быть лишён статуса адвоката. Об этом 
говорится в заявлении, распространённом 26 апреля пресс-службой палаты, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Как отмечается в заявлении, выступление Хасавова «не просто выходит за рамки этических правил, 
принятых в адвокатуре, но и содержит вызов корпорации». «Представляется, что высказанная им позиция 
несовместима со статусом адвоката», — подчеркивают в ФПА.

24 апреля Хасавов в эфире телеканала «РЕН-ТВ» заявил, что если власти воспротивятся желанию 
мусульманам вводить на территории России шариатские суды, то Москва окажется залитой кровью. 
Высказывания исламского адвоката вызвали широкий общественный резонанс. Генпрокуратура и МВД 
начали проверку на наличие в выступлении Хасавова признаков экстремизма.

«Федеральная палата адвокатов категорически осуждает любые действия, подталкивающие к разжиганию 
национальной или религиозной розни. Пропаганда или агитация, возбуждающие социальную, расовую, 
национальную или религиозную ненависть и вражду, запрещены Конституцией», — подчеркнули в связи 
с этим в палате.

Отметим, что ФПА не имеет полномочий, чтобы лишить Хасавова статуса адвоката. Подобное решение 
может быть принято только организацией, в которой он числится. «Федеральная палата адвокатов 
рассчитывает на то, что адвокатская палата Москвы даст соответствующую оценку его действиям», — 
заявили в пресс-службе палаты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25434.html

Беглая мафия пытается взять реванш в британском суде: интервью 
Давида Эйдельмана
В 2012 году в высоком суде Лондона состоится процесс, в ходе которого будут изложены подробности 
жестокой битвы за владение постсоветским рынком сырья. Против Олега Дерипаски выдвинул иск Михаил 
Черной — беглый миллиардер, уроженец Узбекистана, скрывающийся в Израиле от преследования 
Интерпола. «Дело Дерипаски-Черного снова бросит яркий свет на одну из самых мрачных страниц 
в российской истории, когда организованная преступность и бизнес слились воедино, создав гремучую 
смесь. Согласно оценкам, в ходе той войны около 100 человек были убиты. Также были бесчисленные 
похищения людей, избиения и массовый террор», — пишет «The Telegraph».

О деле Черного против Дерипаски ИА     REX   рассказал израильский политтехнолог Давид Эйдельман.

ИА REX: Комментируя процесс, где Березовский и Абрамович поливали друг друга грязью, 
Вы заявили, что «Истинная история современной России открывается в британском суде». Ещё 
не готово решение по одному затянувшемуся процессу, а Лондон уже ожидает следующий. Будет ли 
дело Черной против Дерипаски столь же скандальным?

Возможно, что процесс, где Михаил Черной откроет рот, чтобы поведать британскому правосудию свои 
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представления о справедливости «по понятиям» будет куда более скандальным. Во-первых, поскольку 
Черной — это не Березовский. Даже полуинтеллигентского налёта у него, в отличие от Бориса Абрамовича 
нет. Это очень колоритная фигура из российского прошлого, с чисто конкретными взглядами на мир и с ног 
сшибающими высказываниями. Во-вторых, сама история алюминиевого бизнеса в России — куда более 
мрачная. История алюминиевых войн — это вам не околокремлёвские разборки. Это не для 
слабонервных...

ИА REX: Ну, вероятно, услышать самого молчаливого гиганта российского бизнеса тоже будет 
небезынтересно? Ведь Дерипаска за все годы своего могущества практически не общался 
с прессой, журналистов он, мягко говоря, недолюбливает, как Генри Форд?

Пока что Олег Владимирович выступает в западных СМИ достаточно взвешенно, вызывая к себе 
повышенный интерес. Он пытается объяснить британцам особенности российского бизнеса, которые 
любой, желающий делать деньги в РФ должен принять как данность. Это азбучные истины. Как известно, 
нельзя переходить дорогу на красный свет. А в сегодняшней России крупный бизнес лоялен власти. 
Дерипаска сравнил положение дел с ситуацией в США, где компания General Motors, по его мнению, 
вряд ли бы «поссорилась с Бараком Обамой, который помог ей выйти из кризиса». Он согласен, что 
бизнесмен Михаил Ходорковский, отбывающий второй тюремный срок за мошенничество, наказан 
«слишком сурово». Но объяснил случившееся с экс-главой ЮКОСа тем, что Ходорковский стал 
«смешивать» политику и бизнес. Он говорит: «Представьте, если в Британии крупный бизнес, например, 
British Petroleum, решил бы купить пару мест в парламенте. А потом сформировать свою фракцию, чтобы 
продвигать какие-нибудь интересы. Разве это не было бы слишком для одной компании даже в Англии?». 
Дерипаска сказал, что дело Ходорковского «создало определённый запрос на перемены» в России, 
но уточнил, что люди, стоящие за сегодняшним недовольством и протестами, «ещё хуже людей, которые 
сегодня управляют некоторыми сферами».

Дерипаска говорит о реальности. Российской реальности, в которой можно вести успешные экономические 
проекты. И говорит в тональности, которая будто заимствована из киплинговского стихотворения «The Gods 
of the Copybook Headings». Он терпеливо объясняет британским СМИ азбучные истины российской 
экономической и правовой ситуации: «Вода — непременно мочит, Огонь — непременно жжёт», что «страсти 
наши — не кони, и крыльев нет на ослах»....

Он говорит, переходя с английского на немецкий, что нужны Arbeit und Disziplin [работа и дисциплина]...

ИА REX: Дерипаска должен будет впервые рассказать о своей роли в печально известных 
«алюминиевых войнах» 90-х годов, когда приватизация государственной собственности в России 
привела к сражениям за обладание заводами и фабриками, дававшими миллиардные прибыли тем, 
кто добивался успеха. Можно ли ожидать, что российский олигарх сумеет выйти чистым 
из подобных разбирательств?

Насколько я понимаю, защита Дерипаски выбрала линию, похожую на линию Абрамовича: для того, чтобы 
работать — ему нужно было отстегивать за «крышу». По словам Дерипаски, он совершенно непричастен 
к насилию; более того, он был одним из тех немногих людей, кто боролся за очищение российской 
промышленности от грязи и беззакония. Дерипаска должен будет объяснить, как в постсоветском хаосе, 
когда происходил переход к рыночной экономике, и появилась возможность покупать и продавать 
за границу дешёвое российское сырьё, делая это с огромной прибылью, вместе с огромными деньгами 
неизбежно приходила преступность. Как банды из разных регионов и из-за границы вступили в войну 
за контроль над цепочками сырьевых поставок. Как преступность превратилась в организованную мафию, 
поскольку высвободились многочисленные государственные ресурсы, а правоохранительные органы 
не могли защитить бизнесменов. Как бизнесу приходилось работать буквально под дулом автомата.

ИА REX: Но он вынужден будет признаться, что для достижения этой цели приходилось платить 
деньги «крышевавшим» его компанию таким бандитам как Малевский и Черной? Как пройти мимо 
загадочного слова «krysha», которое одно объясняет весь трагический путь становления большого 
бизнеса в далекой России?

Конечно. Дерипаска заявляет, что просто платил Черному за «крышу». Он должен будет объяснить, что 
Михаил Черной вместе с Антоном Малевским — занимались особой «сферой» деятельности, запугиванием 
людей и т.д. По версии же, изложенной в преддверии суда самим Дерипаской, никакого «делового партнёра 
Черного» он не знает: речь идёт лишь о лидере преступной группировки, который вымогал у него деньги. 
«Я ненавидел платить бандитам, но у меня не было другого выбора», — говорит Дерипаска.

ИА REX: Как может быть такое, что Черной, когда выдан международный ордер на его арест, причём 
не Россией, а Испанией, «качает» права в британском суде? Он намерен выступать в суде 
по видеосвязи. Но ведь так в судах цивилизованных стран обычно заслушивают преступников, 
которых даже из собственной камеры выпускать не рекомендуется? 

Ордер Интерпола и внимание к его персоне со стороны нескольких стран помешает Черному появиться 
в Британии лично. Дело рассматривается в Лондоне, так как Черной утверждает, что в случае возвращения 
в Россию ему грозит опасность. Мне кажется верхом абсурда, что Черной, который не может приехать 
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в Великобританию для дачи показаний, так как находится в розыске Интерпола, обращается в суд и чего-то 
требует. Если он приедет, то его арестуют и экстрадируют в Испанию, где он объявлен в розыск 
за предполагаемое отмывание денег. Адвокаты Черного предложили, чтобы он давал показания 
по видеосвязи из Израиля. И судья Флокс удовлетворил просьбу Черного давать показания по видео. Это 
настоящий театр абсурда: беглый разыскиваемый олигарх, который боится правоохранительной системы — 
обращается к этой системе за справедливостью, но просит войти в его положение... И система входит...

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25435.html

В Минске усилены меры безопасности перед очередной акцией 
оппозиции
Правоохранительные органы Белоруссии работают 26 апреля в усиленном режиме в связи с проведением 
в Минске традиционной акции оппозиции, приуроченной к годовщине чернобыльской трагедии. Как 
передаёт корреспондент ИА     REX  , повышенные меры безопасности приняты сразу в нескольких местах 
города.

Акция под названием «Чернобыльский шлях» проводится белорусской оппозицией ежегодно уже более 
20 лет. Нынешнее мероприятие, санкционированное столичными властями, начнётся в 18:30 по местному 
времени возле здания президиума Национальной академии наук республики. Отсюда её участники пройдут 
по улице Сурганова до парка Дружбы народов, где запланирован митинг.

В первую очередь организаторы акции намерены потребовать от властей отмены решения о строительстве 
Островецкой АЭС. Однако, как стало известно ранее, протестующие поднимут и некоторые политические 
темы, в том числе потребуют освобождения заключённых оппозиционеров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25436.html

От суда шариата недалеко и до суда Линча: эксперты ИА REX
Председатель синодального отдела по взаимоотношениям церкви и общества Московского патриархата 
Всеволод Чаплин не исключил возможности легализации в России судов шариата для мусульман. 
«Не стоит ограничивать исламскую общину в возможности жить по своим правилам. Именно такой путь, 
я думаю, актуален в будущем и для России, и для Западной Европы. Но очевидно, что нельзя навязывать 
эти правила другим вне своей общины», — сказал Чаплин. Заявление протоиерея касалось резонансного 
интервью адвоката Дагира Хасавова телеканалу «Рен ТВ», в котором Хасавов, также занимающий 
должность помощника председателя комитета Совета Федерации по социальной политике 
и здравоохранению, заявил, что если в России, и, в частности, в Москве, не будут легализованы суды 
шариата, то мусульмане «зальют город кровью».

Можно ли допустить такие правила жизни в едином государстве, разбирались эксперты ИА REX.

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Один из моментов продолжающейся архаизации России связан с продолжением дифференциации 
правового поля. Всё новые и новые «статусные группы» общества будут требовать, и получать себе 
специального правового регулирования, оформляя тем самым свою особенность. Спецстатус 
«небожителей» и обслуживающей «небожителей» «челяди» существовал в России всегда — 
с их мигалками, спецраспределителями и дачами/элитным жильём за государственный счёт. Кавказские 
«адаты» тоже имеют уже длинную историю, как и различного рода, воровские понятия. Отдельный правовой 
статус получило Сколково. На подходе — выход из законодательного поля страны Восточной Сибири 
и Дальнего Востока. Пока ещё неформализованный, но специальный правовой статус имеют и кавказцы 
в автохтонной России, и чему тут удивляться, когда они потребовали формализовать данные им властями 
привилегии в легальных текстах? Глядя на них, требует себе специального статуса РПЦ, а также 
те представители русского народа, которые называют себя националистами. И т.д.

Так что мы можем видеть процесс формирования статусных границ в обществе, который вполне может 
завершиться воссозданием обычного сословного общества. И этот процесс противоположен изменению, 
наблюдавшемуся в течение осовременивания социального порядка в развитых странах, когда «сословные 
клетки» общества взламывались, и люди гомогенизировались в единой национальной идентичности, давая 
социальную энергию развитию соответствующих стран. Общество России в первой половине 20-го столетия 
тоже было двигалось в этом направлении, пока оно не было «подморожено» номенклатурой, так 
и не достигнув гомогенности национального качества. И вот теперь мы в социальном плане «двинулись 
взад», создавая обильную пищу будущим обществоведческим исследованиям на тему: «О как бывает!».

Николай Лагун, политолог:

Сегодня РПЦ стремится укрепить свои позиции в обществе, и, к сожалению, не только в области духовной, 
но и во многих других сферах, на которые она не претендовала даже во времена Российской империи. 
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Поскольку РФ государство многоконфессиональное, для воплощения этих стремлений логически следует 
возможность или даже обязательность симметричных действий со стороны «коллег», то есть других 
конфессий, в частности мусульманской. О чем г-н Чаплин не преминул заявить, поставив корпоративные 
интересы выше интересов государства и перспектив России как таковой.

Всё, что мы сейчас наблюдаем — результат многолетней бездарной и некомпетентной политики российских 
властей, поставивших экономические интересы, причём далеко не только государства, во главу угла 
и механически копирующих западные реалии. Как раз именно Запад давно мог бы стать для наших власть 
предержащих примером того, к чему может привести легитимация и укоренение абсолютно чуждых 
морально-правовых установок на собственной почве. Но, как говорится, за что боролись, 
на то и напоролись: ведь только личными качествами или групповым умопомрачением действующих лиц 
российской власти объяснить нынешнюю ситуацию невозможно.

Если новоизбранный президент РФ не начнёт радикальных изменений в государстве и обществе по всем 
направлениям, причём, жёстко и бескомпромиссно, на России как государстве вскоре можно будет 
поставить крест. Упомянутый адвокат-исламист всего лишь порождение той невнятной идеологической 
и юридической формации, которая на данный момент существует в государстве российском. Одного лишь 
ощущения, что закон суров и универсален и палка о двух концах, достаточно для того, чтобы у лиц 
адекватных не возникало подобных высказанным г-дами Хасавовым и Чаплиным мыслей, а у лиц 
неадекватных брезжили однозначные перспективы изменения условий их дальнейшей жизни.

Жёсткие на первых порах, — ведь запущено почти всё, — действия во имя стабильности государства, его 
перспектив, а по большому счёту — действия во благо всего общества, могут не устроить лишь 
временщиков во власти, закрывающих глаза на все те проблемы, решение которых может нарушить 
их собственное иллюзорное спокойствие и помешать извлекать сиюминутный дивиденд.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Элементы шариатного права издавна работали в России на добровольных или полудобровольных началах, 
скажем в вопросах регистрации гражданского состояния (бракосочетания, захоронения и т.д.). Существуют 
и различные формы земляческой взаимопомощи, тоже включающие элементы шариата. На базарах 
издавна существуют неформальные механизмы в разрешении конфликтов, система заёмных касс 
и перевода денег, основанная на шариатном праве. При них имеется и своя система охраны и обеспечения 
порядка. Существует система религиозной учёбы.

Всё это никак не связано с безответственными и провокационными разговорами «залить кровью». Если вся 
эта деятельность происходит в рамках Конституции РФ, то является неотъемлемой частью здорового 
гражданского общества. Хуже, когда в Чечне шариатное право вводится сверху и далеко не всегда 
соответствует Конституции РФ.

Если РПЦ (в лице её официального пиарщика) не исключает шариатских судов, то, по сути, Всеволод 
Чаплин высказал заветное желание, чтобы жить и по домострою тоже. Ведь шариат на бытовом уровне 
мало чем отличается от православного домостроя или иудейской Галахи. Проблема отца Всеволода и его 
православных, мусульманских, иудейских и других религиозных единомышленников в том, что Россия — 
светское государство, где подавляющее большинство граждан не соблюдающие религиозных предписаний, 
и если допускают религию в свои дома, то лишь качестве традиционного или фольклорного приложения, 
а никак не сердцевины жизни.

Кирилл Мямлин, публицист:

Во-первых, заявление Чаплина подтверждает его «тонкое политическое чутьё» и ангажированность при 
отработке заказов, передаваемых через «галлериста и политтехнолога» Гельмана, в свою очередь 
получающего от производимого хаоса особое удовольствие фарисея. Речь идёт и о подготовке выступления 
Pussy Riot в Храме Христа Спасителя — с одной стороны ради того, чтобы возмущенные православные 
избиратели сомкнулись вокруг мнимого «спасителя» Путина. Другой целью было дальнейшее разобщение 
общества в соответствии с принципами бесструктурного управления, осуществляемыми в обход массового 
сознания. Очевидно, что протоирей Чаплин при осуществлении своей многосторонней деятельности, 
включая создание «православной партии», зашёл слишком далеко, и если РПЦ действительно выступает 
за сохранение целостности России, то должна этот процесс остановить или передать в другие руки. 
А виновный в скандалах — понести наказание.

Во-вторых, о наказании речь должна идти и по отношению к Дагиру Хасавову. Например, по той самой 282-й 
статье, согласно которой были осуждены одни русские — ни один из которых не получил помилование 
от уходящего президента, в отличие от помилований, выписанных либеральным мохнаткиным. Ситуация 
зашла слишком далеко и речь должна идти о защите территориальной целостности России от явной 
и прямой угрозы, которую несет в себе квазиэлита.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Самое время отстранить экстремиста Хасавова от всех постов и надолго закрыть по 282-й статье, как 
провоцирующего мусульман, угрожающего христианам и снижающему инвестиционную привлекательность 
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всех и вся. И если это не будет сделано, то не только проект единого государства окажется мечтой, 
но и социальный мир в самой России будет сомнителен.

На встрече с Путиным публицист Холмогоров удивил Путина заявлением, что в России давно идёт 
«этническая война», где экстремисты убивают русских, «погоны» продаются экстремистским общинам, 
и русским приходится отвечать экстремизмом, чтобы выжить. Истинность этой ситуации подтверждается 
и экстремистским заявлением Хасавова, и попустительством Чаплина, и отказом собственно 
мусульманского духовенства от судов шариата, и многими другими факторами.

Суд шариата уже практиковался в Ичкерии. Ничего хорошего из этого не вышло. В мире много стран, где 
суд шариата, и желающие этого больше, чем законов России, всегда могут сменить страну пребывания 
на чисто исламскую. Но — лично.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Это резонансное интервью «мусульманского адвоката» очень похоже на провокацию: мы видим, что 
«мусульманские адвокаты» у нас не только разжигают межнациональную рознь, но и защищают кощунниц 
из группы Pussy Riot — намекают, что их надо не судить, а отправить в психушку. Поскольку мы знаем, что 
межрелигиозный совет осудил провокацию в Храме Христа Спасителя; и что если бы Pussy Riot вздумали 
устроить своё «выступление» в мечети, их бы просто не успели довезти до психушки...

Андрей Давыдов, журналист:

Это путь к теократическому государству. Мусульманам — суд шариата, православным — «Закон Божий»? 
Возможно, это и есть идеал Чаплина, но от этого явственно веет средневековьем. Кроме того, это не менее 
действенный способ разрушить Российскую Федерацию, чем либеральные атаки на РПЦ, подрывающие 
основы русского самосознания.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Призыв создать параллельное правосудие в стране, где его фактически нет, к сожалению, может найти 
поддержку у населения. Так как люди наблюдают повсеместное нарушение законов, продажность адвокатов 
и коррумпированность судей. И в то же время просматривается ничем неоправданное возвышение 
православной религии и церкви в условиях многонационального, многоконфессионального светского 
государства. Сегодня почти не принято публично обсуждать проблемы науки, высокого классического 
искусства, светской культуры в целом, то есть того, в чем заинтересованы граждане всего общества 
и верующие разных конфессий, в том числе. Зато о религии — на каждом шагу.

Этому элементу духовной культуры стали придавать неоправданно большое, гипертрофированное 
значение. Заигрывание власти с религиями в надежде найти в них опору своему антигуманному 
и антинаучному методу правлению неизбежно боком выйдут и самой власти. Религиозное мракобесие 
и догматизм, борьба за доминирование своей религии разрушают не только общество, но и государство, 
в том числе и его власть. Либо государство есть и соблюдаются только принятое на государственном уровне 
законодательство, либо его нет и тогда возможно всё что угодно, от шариата до суда Линча.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25437.html

Генпрокуратура признала заявление адвоката Хасавова экстремистским
Генпрокуратура на основании экспертного заключения установила, что высказывания адвоката Дагира 
Хасавова о возрождении шариатских судов, сделанные им в эфире телеканала «Рен-ТВ», могут 
расцениваться как призыв к экстремистской деятельности. Об этом 26 апреля сообщили в пресс-службе 
ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как отметили в Генпрокуратуре, исследованием, проведённым «Российским институтом культурологии», 
установлено, что «выступления участников репортажа направлены на возбуждение ненависти и вражды, 
а также на унижение человека или группы лиц по признакам отношения к религии — исламу и могут 
считаться призывами к осуществлению экстремистской деятельности».

«Кроме того, транслируемый видеосюжет можно считать направленным на пропаганду исключительности 
либо превосходства граждан по признаку религиозной принадлежности», — подчёркнули в пресс-службе.

Материал проверки направлен в Следственный комитет по Москве для производства процессуальной 
проверки и дачи уголовно-правовой оценки. В главное управление Минюста по Москве направлена 
информация о нарушениях федерального закона «Об адвокатской деятельности и адвокатуре в РФ» 
и Кодекса профессиональной этики адвоката для решения вопроса о направлении в адрес Адвокатской 
палаты Москвы представления о прекращении статуса адвоката Дагира Хасавова.

Одновременно в связи с выявленными нарушениями законов «О противодействии экстремистской 
деятельности» и «О средствах массовой информации» гендиректору медиа-холдинга «Рен-ТВ» 
Александру Орджоникидзе прокуратурой Москвы объявлено предупреждение.
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Напомним, Дагир Хасавов заявил о необходимости развития в России системы шариатских судов, 
аргументировав этот тем, что мусульмане «не хотят ввязываться в многоступенчатую судебную систему». 
Препятствия этому со стороны российских властей, по его мнению, могут обернуться кровопролитием.

«Вы считаете, что мы приходим в Россию как в чужое место, но мы считаем, что мы у себя дома. Возможно, 
вы чужие, а мы у себя дома, и мы будем устанавливать те правила, которые нас устраивают, хотите 
вы этого или нет. Любые попытки изменить это обойдутся кровью, тут будет второе Мёртвое озеро. 
Мы зальём город кровью», — заявил адвокат 24 апреля в телеэфире.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25438.html

Россияне об атомной энергетике: развивать нужно, но подальше от нас
За развитие атомной энергетики выступают 27% жителей России, а 26%, напротив, считают, что количество 
атомных электростанций нужно сокращать. При этом потенциальную возможность строительства атомной 
электростанции в регионе проживания большинство россиян воспринимает без энтузиазма, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социололги всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ). 
Стоит также отметить, что в 2011 году, после аварии на АЭС «Фукусима» в Японии, за увеличение числа 
атомных станций выступали только 16% опрошенных.

За развитие атомной отрасли выступают молодые (32%), высокообразованные россияне (31%), жители 
городов-миллионников, крупных и средних городов (30-33%). Оставить число станций на прежнем уровне 
предлагают 38% (в прошлом году — 45%) — в основном это москвичи и петербуржцы (53%). И, наконец, 
26% россиян считают, что число таких объектов надо сокращать — так думают, прежде всего, 
малообразованные граждане (31-33%) и селяне (34%). Большинство опрошенных не считают современные 
атомные электростанции достаточно безопасными (57%, год назад так думали 45%). Противоположное 
мнение высказывают 35% россиян — это чаще всего москвичи и петербуржцы и жители крупных городов 
(по 42%).

Потенциальная возможность строительства атомной электростанции в регионе проживания по-прежнему 
пугает большинство россиян, хотя и не в такой степени, как год назад: доля тех, кто не поддержал бы такую 
инициативу, сократилась с 82 до 74%. Против этого выступили бы, прежде всего, женщины и жители 
средних городов (по 78%). Лояльное отношение к возможности строительства такого объекта в регионе 
проживания демонстрируют 18% (это самый высокий показатель за весь период измерения) — в основном 
это мужчины (23%) и жители крупных городов (24%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 22-23 апреля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах 
в 46 областях, краях и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25439.html

Правительство одобрило уточнённый прогноз развития экономики на 
2012-2015 годы
Президиум правительства на заседании 26 апреля одобрил уточнённый прогноз социально-экономического 
развития страны на 2012-2015 годы. Об этом сообщил журналистам замминистра экономического развития 
Андрей Клепач на брифинге по итогам заседания.

Уточнён в сторону повышения прогноз на 2012 год относительно цены на нефть марки Urals (со $100 
до $115 за баррель), роста оборота розничной торговли (с 5,5% до 6,3%), роста реального эффективного 
курса рубля (с 0,2% до 4,4%).

При этом понижены оценки на 2012 год относительно темпов прироста ВВП (с 3,7% до 3,4%), инвестиций 
в основной капитал (с 7,8% до 6,6%), среднегодового уровня инфляции (с 5,3% до 4,8%).

Прогноз инфляции на конец 2012 года сохранён на прежнем уровне — 5-6%. Инфляция в 2013 году 
прогнозируется на уровне 4,5-5,5%, в 2014-2015 годах — не более 4-5%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25440.html

Путин поручил разобраться с чиновниками Амурской области в связи с 
пожаром в посёлке
Премьер-министр Владимир Путин поручил МВД, прокуратуре и Следственному комитету дать правовую 
оценку действиям должностных лиц Амурской области в связи с крупным пожаром в посёлке Тыгда, 
уничтожившим 84 дома. Речь об этом шла 26 апреля на заседании президиума правительства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .
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Губернатор Амурской области Олег Кожемяко в ходе заседания сообщил, что пожар произошёл 
на полигоне, где хранились деревянные опилки. На вопрос премьера о том, первый ли раз там произошло 
возгорание, глава региона отметил, что пожары происходили неоднократно «на протяжении многих лет».

После доклада Кожемяко Путин обратился к главе МВД Рашиду Нургалиеву: «Вам нужно вместе 
с прокуратурой и со Следственным комитетом разобраться в этой ситуации и правовую оценку дать 
действиям должностных лиц, вообще всей этой ситуации».

«Хозяйствующий или бесхозный субъект — непонятно, как они там работали, если неоднократно 
возгорается объект и явно есть угроза населённому пункту. В конце концов довели до того, что там люди 
погибли. Как это может быть? Знали эту угрозу и, значит, её не купировали своевременно, вот и всё. 
Правовая оценка должна быть дана», — сказал глава правительства.

Он выразил надежду, что руководство региона вместе с соответствующими министерствами и ведомствами 
поможет погорельцам быстро восстановить жильё. Глава региона в свою очередь сообщил, что 
строительство новых домов планируется начать 5 мая, а завершить — до начала отопительного сезона, 
15 сентября. Для восстановления уничтоженного жилья с инфраструктурой, по его словам, потребуется 285 
млн рублей из расчёта 39 тысяч рублей на квадратный метр. Все необходимые документы и расчёты уже 
представлены, отметил Кожемяко.

«Нужно, чтобы министерство финансов проверило все эти расчёты и предусмотрело необходимые ресурсы. 
Если нужно, то вы просто проавансируйте эти работы. Имею в виду общие расходы, чтобы работу можно 
было начать», — распорядился Путин.

Напомним, пожар в посёлке Тыгда произошёл 20 апреля. Огонь уничтожил 84 дома (125 домовладений), 
жилья лишились 346 человека, из которых 59 детей. При пожаре погибли 3 человека. По факту 
произошедшего возбуждено уголовное дело по статье «Нарушение требований пожарной безопасности».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25441.html

Восемь активистов российского «Яблока» задержаны на акции 
оппозиции в Минске
Восемь активистов молодёжного крыла российской партии «Яблоко» во главе с его лидером Кириллом 
Гончаровым задержаны сотрудниками белорусского КГБ в Минске 26 апреля. Об этом сообщили в пресс-
службе партии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Активисты участвовали в проводимой белорусской оппозицией акции «Чернобыльский шлях» и были 
задержаны после её окончания. Подробности задержания на данный момент не известны. «Сотрудники 
госбезопасности посадили задержанных в машину и не дают им говорить по мобильному телефону. 
Кириллу Гончарову удалось отправить несколько СМС, в которых он сообщил о задержании», — говорится 
в сообщении.

В партии напоминают, что в 2005 году во время разгона «Чернобыльского шляха» было задержано 
14 россиян, большинство из которых также были активистами «Молодёжного Яблока». Суд приговорил 
задержанных к разным срокам административного ареста — от 10 до 15 суток. Однако после 
вмешательства российского МИД спустя четверо суток все они были депортированы на родину.

Акция «Чернобыльский шлях», посвящённая трагедии на Чернобыльской АЭС, проводится белорусской 
оппозицией ежегодно с 1988 года. Нынешнее мероприятие было санкционировано властями Минска. В этом 
году митингующие требовали отмены решения о строительстве Островецкой АЭС, а также выдвинули 
политические требования — освобождение заключённых оппозиционеров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25442.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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